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Els ciutadans de Vinaros es bolquen en 
una magnífica etapa ciclista 
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Pinceladas 
de verde y de naranja 

La sé tima edición del ... 
... Concurs de Cuina aplicada al llagostí ya ha 
echado a andar. Hace días que las bases ya están 
colgadas en la página web pero también se han 
enviado por correo electrónico a numerosas 
entidades y asociaciones relacionadas con la 
gastronomía para darle la máxima difusión 
en aras de conseguir una participación de 
calidad lo más diversificada posible. Este año la 
presentación tendrá lugar el día 15 en Valencia 
en los locales del restaurador Ricard Camarena. 
Cada presentación ha venido realizándose año 
tras año en una ciudad diferente con potencial 
suficiente para que valga la pena promocionar 
allí nuestra oferta turística y gastronómica. Y 
qué mayor potencial que el que tiene Valencia 
de donde ya procede una buena parte de los 
clientes foráneos que se sientan en las mesas 
de nuestros establecimientos. 

Nosotros sí somos de los ... 
... que sentimos sinceramente el fallecimiento 
del Conseller García Antón . Aparte de nuestras 
lógicas quejas hacia él respecto de los retrasos 
en las obras o de que haya escatimado en 
las instalaciones previstas inicialmente en la 
depuradora que no puede reutilizar el agua que 
trata, o del retraso del vertedero de Cervera 
que tantos problemas nos acarrea. A pesar 
de que durante los ya más de siete años que 
formamos parte del equipo de gobierno no nos 
haya recibido ni haya sacado un solo nuevo 
proyecto (*). También a pesar de haber sido 
otro Conseller más que siguiendo la consigna 
general de los suyos ha ignorado a Vinaros y a 
sus gentes. Pese a todo ello, el Conseller García 
Antón nunca ha estado en el punto de mira de 
nuestras críticas. Hace catorce años quizás fue 
un buen Conseller que cumplió sus obligaciones 
para con Vinarós, pero dejó de cumplirlas hace 
siete años, lo que ha hecho bajar su nota media 
muy por debajo del S. El que alguien inicialmente 
ponga muchas ganas con lo que está obligado a 
hacer no le da derecho a ningún reconocimiento 
en calles o en puentes porq)Je !")O deja de cumplir 
una obligación que tiene, má:'! ~e si luego las 
ganas se le van. 
(*) Las viviendas de protección social de Juan XXIII 
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no son una inversión sino un negocio inmobiliario 
de la Generalitat a través de su empresa promotora 
IVVSA que es una sociedad anónima que vende y 
que cobra los pisos. 

Sin tanto reconocimiento ... 
... ni parafernalia nosotros seguimos a lo nuestro 
que es resolver problemas a los ciudadanos. 
Cuando el solar de Pío XII se ocupó con los 
barracones del colegio Foguet, esta zona se 
quedó sin un aparcamiento utilizado por los 
vecinos de forma irregular. Ahora hemos llegado 
a un acuerdo con sus propietarios por el que se 
conservará la pista deportiva y se destinará el 
resto del solar asfaltado para aparcamiento 
gratuito. Y no sólo allí sino que en el paseo 
Juan Ribera y en Leopoldo Querol estamos 
adecuando los solares municipales para crear 
dos aparcamientos gratuitos más. Unos dicen 
que tenemos obsesión por los aparcamientos, 
otros - los del PPO- que con las obras quitamos 
plazas, pero nosotros, a la chita callando, entre los 
tres aparcamientos subterráneos, y los once de 
superficie hemos conseguido crear y mantener 
en la actualidad más de 1.200 plazas repartidas 
por todo el casco urbano y en el puerto conforme 
el plano de la imagen de las cuales 700 son 
gratuitas. Eso sí es hacer los deberes. 

No sólo la Generalitat ... 
... no colabora en la lucha contra el paro ni contra 
la destrucción del tejido empresarial al demorar 
la puesta en marcha del cacareado plan Camps, 
sacado deprisa y corriendo en contraposición 
al plan ZP por aquello del "y yo más'; sino que por 
noticias aparecidas recientemente en la prensa nos 
estamos enterando de que encima consiente en 
ahogar a las empresas locales permitiendo que la 
empresa concesionaria de las obras de ampliación 
del colegio Manuel Foguet no pague la deuda 
que tiene con las empresas de nuestra comarca 
que tuvieron que dejar de trabajar cuando el 
impago alcanzó cifras insoportables para ellas 
y que fueron sustituidas por otras empresas 
venidas desde Valencia. Como siempre, nuestros 
dirigentes autonómicos y sus acólitos locales 
que les sustentan siguen utilizando los medios 
de comunicación y recursos institucionales para 
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alardear "de lo bien que lo hacen" y de lo mucho 
que hacen. Eso sí, callando sus vergüenzas, 
callando el desbarajuste económico de las finanzas 
valencianas y los problemas de asfixia que les 
causa a cientos de Ayuntamientos y a miles de 
empresas y a sus trabajadores. 

Al i ual que en la anterior ... 
... edición, la llegada de La Vuelta como primera 
etapa dentro del territorio nacional ha sido un 
éxito completo que ha colgado el nombre de 
Vinaros en todos los medios audiovisuales ya 
desde el mismo día de la presentación oficial de 
la carrera y que continuará en la página web de 
La Vuelta y en todas las hemerotecas de prensa 
electrónica y en papel años y más años. Además 
del propio espectáculo de la prueba presenciada 
por al menos diez mil espectadores de nuestra 
comarca tan aficionados a las pruebas de cicli smo, 
nadie podrá negar la importante repercusión 
televisiva a nivel europeo que La Vuelta ha 
tenido este año en los Países Bajos por donde ha 
discurrido en su comienzo y también en Francia, 
país en donde La Vuelta se ha promocionado 
particularmente al ser el primer año que su 
organización ha estado en manos de los mismos 
que gestionan el Tour. Y cómo no también, por el 
hecho de haber sido la primera etapa que se ha 
corrido dentro de territorio español. 

La tenaza de los dos ... 
. .. partidos de la opos1c1on sigue funcionando a 
todo tren. Si el lunes era el BLOC el que lo decía 
en rueda de prensa, el martes lo sacaba el PPO. 
Barreras arquitectónicas en las dos fases del paseo 
terminadas ni en las que van a comenzar, no hay 
ninguna porque los escalones de la primera fase 
si también llevan dos rampas dejan de ser una 
barrera y porque los accesos desde el paseo a la 
playa han sido reconocidos como de los mejores 
de la Comunidad con las banderas de calidad que 
ondean en los mástiles. Las dos últimas fases del 
paseo no crearán ninguna barrera a la altura de la 
calle Sant Pasqual; el proyecto ha estado expuesto 
públicamente tras su aprobación en pleno; el 
colector de pluviales de esta calle fue paralizado 
expresamente hace seis años por decisión de 
pleno para hacerlo coincidir con las obras del 
paseo. Los dos portavoces de los dos partidos 
que manejan las dos barras de la tenaza, antes de 
crear alarmas donde no las hay, si ya no quieren 
acordarse de lo que vieron o no han hecho nada 
por verlo deberían refrescar su memoria yendo 
a los Servicios Técnicos para enterarse de nuevo, 
que para eso cobran ambos dos lo mismo y no 
precisamente poco. 

Ahora estamos más ... 
... preparados que ayer pero menos que mañana. 
Tras la finalización de la evacuación de pluviales 
de la plaza Primer de Maig hacia la plaza de toros 
confiamos que el próximo episodio de gota fría 
no la afectará de la manera que lo hacía. Las 
brigadas PAMER han terminado la campaña de 
limpieza en los barrancos de nuestro término y, en 
previsión, ya se están limpiando los imbornales 
del alcantarillado. La siguiente obra importante 
será un nuevo colector que desvíe las pluviales 
desde la venida Llibertat hasta el Cervol. 
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~BLOC 

El BLOC demana més informació sobre el projecte de 
remodelació de les fases 111 i IV del passeig marítim 

www.blocvinaros .net 

Domenec Fontanet: "Vist q ue en els 

propers mesos comen<;:aran les obres de 

remode lació de l passeig marít im en les 

fases 111 i IV, i que hi ha moltes persones 

tant del veinat d'aquesta zona com de la 

resta de poble que ens pregunten com 

sera aquesta remodelac ió, hem demanat 

per escrit tota la informació sobre aq uest 

projecte i que aquest siga presentat 

exposat públicament davant deis ve1ns 

deis mitjans de comunicació". 

El regidor del BLOC a I'Ajuntament de Vinares, 
Domenec Fontanet, davant les peticions deis 
ciutadans que volen més informació de com 
es dura a terme la propera remodelació del 
passeig marítim en les fases 111 i IV valorada en 
un pressupost de 14 milions d 'euros; després de 
veure les molesties que va ocasionar al ve"lnat, als 
vianants i a la circulació la 1 i 11 fase del passeig, és 
molt normal i logic que vulguem saber com es va 
fer aquesta obra. És per aixo, que vam presentar 
el25 d'agost mitjan<;:ant una instancia per registre 
d'entrada a I'Ajuntament, un escrit amb totes 
aquestes peticions, importants per a clarificar i 
informar a tots els ve"lns de la nostra ciutat. 
Abans de comen<;:ar l'obra volem que s'informe i 
clarifique a tota la ciutadania sobre una serie de 
dubtes sobre la remodelació de les properes obres 
al passeig com són: 

- S'ajuntaran els dos parquing - el del passeig 
amb el de la Mera- o sortira una rampa al col ·legi 
Sant Sebastia antic? 
-Si hi ha els tres ventiladors del parquing, on va 
situada !'Oficina de Turisme? 
- En la IV fase a l'altura del carrer de Sant Pasqual, 
com vam els nivells del terra del passeig amb 

El BLOC engega per tercer any consecutiu la 
campanya de Pressupostos Participatius 201 O 
Domenec Fontanet: "t reba llem per fer una política propera al ciutada, escoltant els 

problemes quotidians grans i xicotets de la nostra c iutat, perq ué ens creiem que estem 

al serve i de la gent del poble traslladant els seus prob lemes i suggeriments. Podeu 

comptar ambla gent del BLOC, perqué tenim un compromís amb vosal t res, v inarossencs 

i v inarossenques, millorar la nostra ciutat fent-la més bonica, més humana". 

El reg idor i portaveu del BLOC a I'Ajuntament de 
Vinares, Domenec Fontanet, ha informat que 
comen<;:a el període per recollir les propostes, 
els suggeriments i les iniciatives per part de la 
ciutadan ia per mirar de posar-les damunt de 
la taula a l'hora de fer les aportacions del Grup 
Municipal del BLOC als pressupostos del 201 O. 
Ja és el tercer any en que es posen en practica la 
Campanya de Pressupostos Participatius iniciativa 
del nostre Grup Municipal del BLOC, la qual ha 
tingut molt bona acceptació per part de ciutadans 
i associacions. 
Des del BLOC sempre he m pensat que el pressupost 
municipal ha de ser una eina no tan sois de l'equip 
que governa en un poble, al contrari, ha d'estar 
obert a totes aquelles aportacions que vénen per 
part de la ciutadania i de les entitats del poble. Un 
pressupost participatiu fara que les inversions que 
s'han d'executar des de l'ajuntament tinguen el 
maxim de suport per part de tots. 
Aquesta campanya que vam engegar fa dos 
anys des del BLOC anomenada, Campanya 
Pressupostos Participatius 201 O, comen<;:a en 

una primera fase on posem les eines necessaries 
perque la ciutadania puga traslladar-nos totes les 
seues propostes. 
Per recollir les vostres propostes posem a la vostra 
disposició el telefon 697 943 145 per contactar 
amb nosaltres i traslladartotes les vos tres propostes 
i suggeriments. 
També, posem a la vostra disposició un correu 
electronic b 1 o e v í na ros@ g m a i 1 . e o m on ens 
podeu fer arribar per Internet tot allo que creieu 
que fa falta. 
1 una tercera eina on podeu presentar-vos a !'Oficina 
d'Atenció al Ciutada que és per carta i enviar-la 
dins un sobre tancat a la direcció de I'Ajuntament 
de Vinares posant clarament que va dirigit al Grup 
Municipal del BLOC. 
Cal dir que és la tercera vegada que posem en 
practica aquesta iniciativa, ja que vam iniciar-la 
per al pressupost del 2008 i ens va donar molt 
bons resultats. Ara tornem a repetir-la fins a finals 
de la legislatura, 2007-201 1. Posem en practica 
una manera diferent d'entendre la política, oferint 
les eines necessaries a la ciutadania per donar-li 

aq uest ca rrer? 
- Quina amplada i fondaria té el túnel que 
comen<;:ara a l'av. Jaume 1 i arribara fins al 
parquing, no veuen que és exagerat? 
- Com quedara la circulació deis carrers que 
baixen al passeig com el carrer de Sant Pasqual, 
Sant Sebastia i les Animes, pujaran i baixaran pel 
mateix carrer els vehicles? 

Vista la poca informació que s'ha donat per part 
I'Equip de Govern (PSOE-PVI), als ve'ins i als mitjans 
de comunicació, és logic el malestar i la inquietud 
de la ciutadania per la falta de dades que no 
conei xem. 
És per aixo que, des del BLOC, i atenent les peticions 
deis ciutadans, demanem que aquest projecte de 
remodelació del passeig siga presentat i exposat 
pels tecnics competents, perque ens expliquen 
els continguts més importants d'aquest projecte 
públicament davant deis ve"lns i deis mitjans de 
comunicació. 
1 que se'ns facilite una copia amb suport digital 
del projecte de remodelació del passeig marítim 
en les fases 111 i IV per saber com es fara aquest 
projecte i poder atendre qualsevol dubte que 
puga haver-hi . 

~ .J A 
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més implicació i participació en els assumptes del 
nostre municipi. 
En aquesta campanya de participació tothom que 
vulga aportar alguna idea per als pressupostos del 
201 O, té fins al mes d'octubre, quan entrarem en 
una segona fase on farem una assemblea popular 
en la Casa de la Cultura per explicar com ha anat 
aquesta campanya i tancar el període per recollir 
les iniciatives. 
Tot seguit, posarem damunt la taula totes les 
pro postes recollides i l'assemblea del BLOC valorara 
i donara prioritata aquel les quetinguen un caracter 
més ampli, més social i que repercuteixen en la 
major part de la ciutadania. 
Com sempre hem dit des del BLOC, fem política 
de baix cap a dalt, estem al servei de la gent i vo
l e m arreplegar totes les propostes i iniciatives per 
part de la ciutadania per als pressupostos del201 O. 
1 així, des del Grup Municipal del BLOC, proposar i 
valorar quines són les línies d'actuació i les infra
estructures necessaries i prioritaries perque les 
tinguen en compte I'Equip de Govern (PSOE-PVI) a 
l'hora de confeccionar els pressupostos del 201 O. 
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El desgobierno del PSOE-PVI 
o el ridículo por las mentiras de los dos alcaldes 

Juan Bautista Juan: 

"A nadie debería extrañar 
que el Partido Popular 

exija que en la fase 111 y 
IV del paseo marítimo 

no se construyan 
barreras arquitectónicas. 

Pensamos en las personas 
que van en silla de ruedas, 

en las personas mayores, 
en las madres y padres 
que llevan los carritos 

con sus hijos ... en la calle 
San Pascual no se pueden 
crear escalones de ningún 

tipo porque ahora no 
los hay. Ni un metro ni 
cuarenta centímetros, 
nada es admisible. Las 
obras se deben pensar 

antes y sobre todo se 
debe pensar en las 

personas y el PSOE y el 
PVI demuestran todos los 

días que lo que menos 
les importa son los 

vinarocenses'~ 

El P,aseo tendrá otra bar~era más 
De las pocas cosas que los vinarocenses tienen 
claro sobre las obras de la tercera y cuarta fase 
del paseo marítimo, aquellas que debían haber 
empezado en septiembre según las promesas 
de nuestros dos alcaldes, es que tendremos 
escalones en la calle San Pascual y, por tanto, 
otra barrera arquitectónica para las personas 
con movilidad reducida. 
El proyecto, bien escondido en los servicios 
técnicos, lo demuestra y con esto se nos da 
nuevamente la razón al Partido Popular cuando 
anunciamos en su día que el paseo era y es una 
chapuza y un monumento a la incompetencia 
de todos aquellos que han participado en su 
redacción y aprobación. Despilfarro a parte, 
pensamos que esta obra perjudicará a todas 
aquellas personas que viven en las calles San 
Pascual, San Sebastián, Almas, etc., y por eso 
hemos solicitado de forma urgente que se 
modifique el proyecto para evitar al menos la 
barbarie de los escalones. 

La circulación más colapsada todavía 
Y algún día se demostrará también que el paseo 
marítimo colapsará de por vida la circulación 

en nuestra ciudad. Inutilizar el paseo es 
asegurar el colapso y los atascos por el centro 
de Vinarós y eso es perjudicial para el comercio 
tradicional. Y es que cuando no se piensan las 
obras con calma ocurre lo que sucede ahora: 
improvisación, nervios y un malgasto de 
tiempo y dinero que los vinarocenses no se 
merecen soportar. 
Y por mucho que el PVI siga semana tras 
semana demostrando su incultura y perdiendo 
el tiempo contando unos supuestos insultos 
que no son más que adjetivos calificativos a su 
labor de desgobierno, el Partido Popular hace 
lo que debe hacer una oposición responsable, 
trabajar e intentar mejorar en la medida de 
lo posible la vida de los vinarocenses, que 
para eso confiaron en nosotros de forma 
mayoritaria. 

Un desgobierno absoluto 

Porque Vinarós está en el más absoluto de los 
desgobiernos. Con un alcalde con la mirada 
triste y perdida al ver cómo su equipo de 
concejales no responde mínimamente a sus 
expectativas, y como está agotado de ilusión 
y de proyectos, los vinarocenses observan 

con preocupación como día a día la situación 
de nuestra ciudad empeora y ya no ilusionan 
ni las múltiples promesas de proyectos que 
nunca se convierten en realidad . 
La ciudad deportiva ya debería estar en marcha, 
así lo anunciaron y así se lo reclamamos desde 
el Partido Popular. Después de acumular 3 
años de retraso, su puesta en marcha debe ser 
inmediata, y así lo esperamos para el beneficio 
de todos los niños que se han sentido 
engañados durante estos años de gobierno 
socialista. 

Un Equipo de Gobierno que hace el ridículo 
Y ridículo no es un insulto, que quede claro, 
ridículo es la descripción de cómo hacer 
que no funcione correctamente aquello 
que antes funcionaba, cómo convertir las 
ilusiones de los ciudadanos en desilusión y 
cómo conseguir que los vinarocenses no se 
crean ni una sola palabra de lo que dicen 
nuestros dos alcaldes. 
Un gobierno hace el ridículo cuando promete, 
promete y promete para después incumplir, 
incumplir e incumplir. Romeu y Balada son 
la demostración de cómo se puede llegar 
alto a base de mentiras y falsas promesas, 
el problema es que los vinarocenses ni 
les votaron para llegar dónde están ni se 
merecen aguantar por más tiempo a un 
alcalde que hoy por hoy no superaría una 
moción de confianza. 

A pesar de sus mentiras ... 1Cercanías Ahora/ 
La semana pasada el PVI volvía a convertirse 
en siervo del PSOE y descalificaba de nuevo 
la campaña de Cercanías Ahora. Más de 11.000 
apoyos reclaman al Gobierno central que cumpla 
con los valencianos y con los vinarocenses y 
mejore el servicio de Cercanías. 
La competencia hoy por hoy es del Gobierno 
central y por eso le reclamamos y le exigimos 
al gobierno socialista que invierta en la línea 
Vinarós - Castelló. El PVI miente porque sabe 
que desde el primer día la Generalitat ha 
solicitado el traspaso de competencias y se 
lo podemos demostrar cuando quieran, pero 
mienten e intentan desprestigiar una exitosa 
campaña como la de Cercanías simplemente 
porque les pilló con el pie cambiado y porque 
se ha demostrado una vez más que el PVI no 
defiende los intereses de los vinarocenses sino 
los suyos propios. 
Cercanías Ahora es una reivindicación histórica 
y justa de toda una comarca. No es ni de un 
partido y mucho menos de una persona, pero 
ojalá el PVI trabajara de forma tan constante 
y tenaz en beneficio de los vinarocenses 
como hace el concejal Gandía con la campaña 
Cercanías Ahora. 
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EDUCACION • • 
INICIO DE CURSO 

D 
ecía, hace pocos días el Secretario General 
del PSPV PSOE Francesc Colomer, que 
septiembre brinda siempre la oportunidad 
de valorar nuestro sistema educativo 

de nuevo. El regreso a las aulas, el comienzo 
del curso permite a la comunidad educativa 
chequear el avance o el estancamiento en la 
política educativa del Consell. 
Si correr poco en esta materia ya es un problema, 
estancarse lo es mucho más. El curso pasado 
terminó con ciertos indicadores extremadamente 
preocupantes para nuestra provincia: somos 
líderes en fracaso escolar y en número de alumnos 
instalados en barracones. Amén de otras realidades 
que resultan poco alentadoras para la salud del 
sistema. Tal es el caso del boicot ultraconservador a 
la asignatura legal de Educación para la ciudadanía, 
la pasividad en la construcción de centros de 
infantil para O a 3 años, falta de sensibilidad por el 
funcionamiento de Escuelas Oficiales de Idiomas, 
la educación permanente de adultos, etcétera. 
Según fuentes sindicales, el curso comienza en 
Castellón con 5.000 alumnos y alumnas en aulas 
prefabricadas. Vinaros desgraciadamente no es una 
excepción, sino todo lo contrario, ha aumentado el 
número de aulas prefabricadas en el Aulario del 
Colegio N° 5 (Avenida Leopoldo Querol) y llevamos 
así varios años, y aquí el PP local no podrá eximir 
de no contar con los terrenos necesarios para 
la ansiada construcción de un nuevo colegio en 
Vi na ros ya que en su momento y por tal de acelerar 
el proceso se puso a disposición de la Consellería el 
terreno de les Capsades. 
Está es una situación que genera hastío y 
desconfianza en un Gobierno autonómico que 

alberga competencias plenas en esta materia, pero 
prefiere fundir sus recursos en eventos carísimos 
de fin de semana. Mientras el Presidente de la 
Generalitat Valenciana auxilia con el dinero de 
todos los valencianos a las empresas que gestionan 
la Fórmula 1 en la capital autonómica. 
Mientras las noticias que llegan del Gobierno 
central socialista apuntan a un impulso potente y 
sostenido para introducir las nuevas tecnologías 
en las aulas, aquí en nuestra comunidad , siguen 
preocupando otras cosas. Mientras todos los 
expertos sensatos se reafirman en que la única salida 
creíble y solvente ante la crisis económica pasas 
por cambiar el modelo productivo transfiriendo 
la hegemonía a la formación y el conocimiento, 
aquí seguiremos mirando exclusivamente los 
cilindros de Fernando Alonso. No es suficiente. Es 
preocupante. El mismo esfuerzo que hacemos en 
fastos debería hacerse en las cuestiones básicas 
pendientes. Además servicios elementales como 
la educación y su calidad integral constituyen el 
mejor salvoconducto de futuro para corregir todo 
aquello que ha hecho desmoronar la economía y el 
empleo en el presente. 
Ya sabemos que la dependencia extrema de un 
modelo con escaso valor añadido y sin registros 
para encajar la innovación y las nuevas tecnologías 
nos convirtieron en una región frágil y vulnerable 
desde el punto de vista del empleo. Un modelo 
educativo disminuido no acusaba demasiado 
cansancio o no evidenciaba sus miserias, porque el 
sistema absorbía mano de obra poco cualificada. 
El problema es que la productividad -aspecto 
central en un economía si quiere ser competitiva y 
próspera- no les inquietó lo más mínimo. Estaban 
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demasiados ocupados en dilapidar fortunas en 
todos los macroproyectos ruinosos que pagaremos 
durante generaciones. Pero ahora ya no podemos 
regalar más tiempo a dedicarnos a lo mismo. Ya 
no queda más tiempo que perder entretenidos 
en aspectos que no sean prioridades. Y la primera 
es la ecuación a todos los niveles. Septiembre nos 
confirma que el Consell no ha hecho todavía los 
deberes en esta materia. 
Mientras, el Ayuntamiento de Vinaros, 
transcendiendo nuestras competencias, 
apostamos por la gratuidad de los libros de texto 
hasta los 16 años con una inversión presupuestaria 
de 40.000 euros y con el Programa Chiquibono 
para los escolares más pequeños con una dotación 
económica de 144.679,50 Euros. 
Alo que tenemos que sumar todo el gasto de 
mantenimiento y funcionamiento de los centros 
educativos, así con la limpieza de los mismos. Este 
inicio de curso con la finalización de las obras de 
ampliación del C.P. Manuel Foguet ha supuesto un 
trabajo extra por parte de la Brigada de Servicios 
del Ayuntamiento, tanto para el traslado del 
material de las aulas prefabricadas al nuevo colegio 
como para el montaje del mismo a las nuevas 
instalaciones así como la limpieza del mismo por 
una empresa especializada por un importe de 
9.000 Euros. 
Algún día, la Conselleria despertará y asumirá 
sus competencias pero, mientras tanto, algunos 
gobiernos han corrido para interpretar cuáles 
son las auténticas prioridades que debemos 
asumir en estos momentos. Esto no es gastar, 
sino invertir en lo mejor que tiene una sociedad: 
sus jóvenes, su futuro. 



Pregu ntes per al plenari de data 08/09/2009 

En el darrer plenari amb data 8 de 
setembre, d'acord amb la normativa 
marcada pe/ Reglament de Participació 
Ciutadana, Esquerra-Vinaros(ERPV) 
es va adre¡;ar, a través de la Regidoria 
de Participació Ciutadana, a l'alcalde
president de I'Ajuntament de Vinaros, 
pera formular-li les següents preguntes : 

l . Atesa la gran quantitat de persones 
bones que hi ha en Vinaros, que 
s'aixequen cada dia, paguen uns 
impostos i generen uns actius que 
després els seus polítics gasten com 
volen, i atesa la impossibilitat de fer 
tantes passarel ·les com persones 
bones hi ha a Vinaros ... 
Pregunta: Ha considerat l'opció que 
en el seu moment van tindre un grup 
de treballadors de Banesto de posar 
els noms de Sta. Caterina i St. Nicolau 
als dos ponts nous del Cervol? 
Pregunta: En cas extrem, s'ha 
plantejat sotmetre a votació popular 
!'alternativa deis treballadors i l'opció 

que ofereix el Partit Popular? 
2. Passades ja unes setmanes des de 
la brillant i meditada negativa deis 
partits de l'oposició de fer efectiva la 
modificació pressupostaria per fer els 
pagaments d'actes festius: 
Pregunta: S'han comen~at a fer ja 
alguns pagaments als que van obrar 
de bona fe, sense ajudes de cap 
regidor? 
3. Hem sigut testimonis aquest 
estiu de la saturació en el servei 
de recollida de vidre en zones del 
passeig i l'avinguda de Jau me 1: 
Pregunta: 
Qui fa el seguiment perque els 
contenidors no s'ompliguen? 
Quin protocol d'actuació se segueix 
cap a !'empresa que recull el vid re, en 
cas que els contenidors ja estiguen 
plens? 
Qui ha d'arreglar els contenidors 
trencatssi l'asseguradora responsable 
de fer-ho s'inhibeix? 
Gracies per la seua atenció. 
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Miserables (2a part) 

Per poder adaptar la llargaria de 
la contestació a l'exabrupte del PP. 
publicat al Vinaros del 22-8-09, vam 
haver de traure la referencia que 
féiem a dos de les seues "obres" 
(segons el PP): la formigonada del 
Cervol i l'ull comercial que va tindre 
en fer uns habitatges de VPO fora de 
temps, cars, amb el mercat saturat. 
Avui tornem a parlar d'una altra 
estafa (perdó obra). que segons el PP 
va fer a Vinaros, la semidepuradora, 
i déiem: "El conseller Garcia Anton va 
prometre la reutilització de l'aigua 
de la depuradora, no es pot, per no 
fer ell, el conseller, la tercer fase i els 
equips aments corresponents, ara 
seguim tirant al mar milions de litres 
d'aigua, pero ell coma "bon" conseller 
reclamava l'aigua de I'Ebre. "Segons 
els peperos, fou una inversió de quasi 
13 milions d'euros. A Benicarló en 
seran 32.091.932. 
El dia 2-9-2009, al diari Levante surt 
publicada una notícia relacionada 
amb la conselleria del senyor Garcia 
Anton (bon repos tinga), que ens 
dóna la raó quan en !'anterior escrit 
denunciavem la marginació deis 
pobles on l'equip de govern no és 
del PP, diu: "Medio Ambiente licita 
por 32 millones de euros las obras de 
la depuradora de Benicarlo". Podra 
tractar un cabal mitja de 18.500 
m3/ dia, disposara de dos línies de 
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tractament de 9.250 m31dia, amb una 
possible ampliació en 9.250 m3/dia 
addicionals. Tindra un tractament 
terciari pera 5.000 m3/dia, i tindra una 
bassa per recollir l'aigua depurada i 
poder-la reutilitzar. 
Notícia que ens reafirma en la 
nostra postura de no posar-nos 
drets per honrar un conseller que 
clarament pocha fet per Vi na ros. Ara, 
demagogia amb el transvasament de 
l'aigua de I'Ebre a manta, i enfrontar
nos amb els véns del nord les 
vegades que fac;:a falta. Com diem, 
com a conseller, zero patatero, com a 
persona el nostre respecte total, com 
ho fem amb totes les persones, sense 
mirar el seu color polític, cosa que no 
fan alguns peperos de Vi na ros. 
Educació, cavallers,educció. 

Nota: A l'escrit de Migjorn al Vinaros 
del dia 5-9-2009, parlem d'unes 
honres fúnebres, que tal com estan 
escrites no en queda ciar el significat, 
hauria de dir:" ... per la mort del nostre 
conciutada F. Batiste Baila, que tant 
va patir en carn propia les dictadures: 
feixista a la guerra civil i nazi als 
camps d'extermini ". 
Als ponts queja estan fets creiem 
que s'haurien de dir: un, pont de 
les Catalines i l'altre, pont deis 
Micolaus. Esperem que no s'hi pose 
el nom de cap polític. 

Resintonitzeu Canal56 TDT 
en polarització horizontal 
per a una millar 
d' imagte i so 

televisión 
di 9 i 1 o 1 
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Gracias por los favores recibidos 
R.G.B 
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ACTUALITAT 

Vinaros es prepara per evitar inundacions en cas de fortes pluges 

L'ajuntament ha treballat pera que no es repetisquen imatges com aquesta, a la plar;a 

Primer de Maig. La canalització entre aquesta plar;a i la plar;a de bous ja ha estat 

reali tzada. Les brigades han trebal/at en la neteja de barrones 

X. Flores 

L'Ajuntament de Vinarós esta treballant per evitar 
sorpreses en cas de pluja intensa prevista per 
als mesos de setembre i octubre. En les zones 
turístiques del terme municipal els treballs s'estan 
centrant en l'adequació de barrancs, mentre que 
en el nucli urba s'han realitzat obres de canalització 
i neteja d'embornals. El regidor d'Urbanisme, Javier 
Balada, va informar que fa uns m esos es va finalitzar 
la canalització entre la pla<;a de bous i la pla<;a del 
Primer de Maig, que han d'evitar les inundacions 
en aquesta pla<;a en cas de fortes pluges. 
D'altra banda, la brigada verda de I'Ajuntament 
i la del PAMER estan netejant barrancs des de fa 
tres mesos en el terme municipal. Aquestes dos 

brigades ja han adequat el barranc de la Barbiguera 
en la seua part final, el Saldonar, les Salines i les 
Cap<;ades. A més, el dilluns es va comen<;ar la 
neteja d'embornals en el nucli urba, iniciant-se 
per l'avinguda de Maria Auxiliadora i el carrer 
de la Mare de Déu. Aquesta neteja continuara 
en tots els embornals del nucli urba. Balada va 
demanar que els propietaris de vehicles respecten 
la senyalització per facilitar la labor de neteja i 
va demanar disculpes als véns atés que aquests 
treballs s'efectuen a la nit. 

Nou aparcament 
D'altra banda, Balada va informar que ja esta 

practicament finalitzat el nou aparcament de Pius 
XII, on estaven instal·lades les aules prefabricades 
del col·legi Manuel Foguet. Balada va assegurar 
que el parquing "sera molt important per als ve·ins 
i familiars que porten els xiquets al col· legi". També 
va informar de la finalització de les obres per a la 
instal·lació de contenidors soterrats en el carrer del 
Capitán Cortés, que entraran en funcionament en 
el termini d'un mes. 
Finalment, Balada va indicar que, en els seus dos 
mesos d'existéncia, la brigada encarregada del 
terraplenament ha adequat els camins de les 
Carretes, de Canet, d'Aicala de Xivert, de Peníscola 
o el camí de Sant Gregori, entre altres. 

VENTA DE 17 VIVIENDAS PROTEGIDAS DE PRECIO GENERAL 
En Calle La Muralla esquina Calle San Joaquín, VinarOs 

REQUISITOS COMPRADOR 
Disponibilidad de ahorro para hacer frente al 20% del precio de la vivienda (32.283 €) 

CARACTERÍSTICAS DE LAS VIVIENDAS PROTEGIDAS 
Vivienda de 3 dormitorios + 2 baños 

PRECIO DE VENTA: 119.569,35 € + 7°/o IVA 
FINANCIACIÓN 
Plazo préstamo hipotecario: 25 años 1 Tipo de interés: 5,09% 
Préstamo hipotecario y aval entregas a cuenta con Caixa Catalunya 
Entrega en efectivo, IVA incluido, por el comprador: 32.283 € 

SUBVENCIONES VPO Y SUBSIDIACIONES TIPO INTERÉS 
COMPRADOR A CARGO CCAA Y ESTADO 
Entre 15.000 € y 28.000 € 

PLAZOS PROMOCIÓN 
Expediente de calificación provisional de 

fecha 6 de Noviembre de 2008 
Licencia de obras de fecha 17 de Julio de 2008 

Obra iniciada 
Entrega de llaves Enero 2.01 O 



ACTUALITAT 

Sessió ordinaria de \'Ajuntament 
Pie de 8 de setembre de 2009 

De conformitat amb l'acord adoptat pel 
Pie de la Corporació en sessió 28 de juny 
de 2007, pel qual s'establia el regim de 
sessions de la corporació, he resolt convocar 
sessió ordinaria de Pie que tindra lloc el dia 
8 de setembre de 2009 a les 21 hores en 
primera convocatoria i en segona per al 
dia 11 de setembre de 2009 a la mateixa 
hora i circumstancies de conformitat amb 
el següent 

ORDRE DEL DIA 
1 r Dació decompte de Decrets i Resolucions 
de I'Aicaldia de conformitat amb el que 
disposa l'article 42 del R.O. 2568/86 de 28 
de novembre. 
2n Suplement de credit per import de 
847.853,20 € (Amortització Préstec Caixa 
Catalunya 428-2001 ). Unanimitat 
3r Modificació ordenan<;a preu públic 
venda material promociona! turisme. 
Unanimitat 
Despatx extraordinari. 
-Moció presentada pel PP proposant que el 
pont de la V duga el nom de l'exconseller 
José Ramón García Antón. Es desestima 
pels vots en contra del PSOE, PVI i BLOC i el 
vot a favor del PP. 
-Moció presentada pel PP sol·licitant 
la modificació del projecte del passeig 
marítim per garantir que no es creen 
barreres arquitectoniques. Es desestima 
amb els vots a favor del PP. l'abstenció del 
BLOC i el voten contra del PSOE i el PVI. 
Precs i preguntes. 

El pie estrena cronometre 

El públic, els mitjans de comunicació i els 
mateixos regidors es van sorprendre en entrar al 
saló plenari el dimarts a la nit quan es van adonar 
de la instal·lació d'un cronometre digital destinat 
a controlar els temps d'intervenció de cada grup 
polític. En finalitzar cada torn d'intervenció, un 
senyal acústic avisava que el temps establert 
havia fina 1 itzat. 
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El projecte de remodelació del passeig no es modificara 
El BLOC s' hi va abstenir pe rq ué un info rme técnic assegura que no es crea ran barre res arq u itectoniq ues 

X. Flores 

El projecte de remodelació del passeig marítim 
no es modificara. La moció presentada pel PP 
sol·licitant-ne la modificació abans que s'inicien 
les obres de la tercera i quarta fase, en assegurar 
que es crearien barreres arquitectoniques, va 
ser finalment desestimat. L'abstenció del BLOC, 
després de la lectura d'un informe tecnic que 
garantía que el projecte no preveía barreres, va ser 
clau perqué el punt sortís endavant gracies al vot 
de qualitat de l'alcaldia. 
El portaveu del PP. Juan Bautista Juan, va 
argumentar la moció assegurant que, si no es 
modifica el projecte actual, es crearan barreres 
arquitectoniques a l'altura del carrer de Sant 
Pasqual. Juan va afegir que el PP no vol que aquesta 
obra "torne a incórrer en els mateixos errors que 
en la seua primera i segona fase, en les quals es 
van crear barreres arquitectoniques allí on abans 

no n'hi havia': referint-se als escalons a la zona de 
!'estatua de Costa i Borras. 
L'alcalde, Jordi Romeu, i el regidor d'Urbanisme, 
Javier Balada, van desmentir que el desnivel! 
existent entre el carrer de Sant Pasqual i el passeig 
creés aquestes barreres. Per Balada, la moció 
només pretenia "paralitzar el projecte': mentre la 
regidora socialista Librada López va lamentar que 
els populars no presentessen un informe tecnic 
justificant les possibles barreres. Romeu també 
va recordar que el projecte de remodelació "és del 
ministeri " i que l'obra "ja esta a punt d'adjudicar-se': 
així dones modificar el projecte no seria possible. 

Costa nord 
D'altra banda, la discussió de la moció presentada 
pel BLOC amb la intenció de desestimar els 21 
PAI proposats a la zona turística nord, va quedar 

posposada per al prox1m pie per no disposar 
encara deis preceptius informes jurídics. 
El PP tampoc no va poder tirar endavant la seua 
m oció en la qual demanava que un deis ponts sobre 
el Cervol duga el nom del conseller José Ramón 
García Antón, en reconeixement perles obres que 
ha promogut a Vinaros. El BLOC va considerar que 
han de prevaldre noms de personatges locals i el 
PSOE va rescatar el suggeriment realitzat en el seu 
moment per l'associació Migjorn de nomenar els 
ponts com Santa Caterina i Sant Nicolau. 
Entre els punts de l'ordre del dia, va destacar 
l'aprovació de l'amortització d'un préstec de 
847.000 euros, així dones I'Ajuntament reduira 
el seu deute. L'esforc;:, va explicar Romeu, 
s'ha fet tenint en compte el pla financer de 
I'Ajuntament i amb vista a l'elaboració del 
pressupost del proxim any. 

1 • 



ACTUALITAT 

El Concurs de Cuina aplicada al 
llagostí es presentara a Valencia 

x /nws 

Valencia ha sigut aquest any la ciutat 
escollida per acollir la presentació del 
Concurs Nacional de Cuina aplicada 
al llagostí 2009, que se celebrara el 
próxim 21 de setembre en la plac;a de 
Sant Agustín i l'auditori municipal. 
La presenta ció, que sera el 1 S de 
setembre en el restaurant Arrop 
de Ricard Camarena, tindra lloc 
en aquesta edició en la capital de 
la comunitat després d'haver-se 
realitzat en anteriors edicions en 
ciutats com Barcelona, Saragossa, 
Sant Sebastia o el Principat d'Andorra 
amb l'objectiu de tindre participants 
de qualsevol part del país i donar 
una imatge de destinació turística i 
gastronómica de qualitat en localitats 
amb potencial de demanda turística 
en Vinarós. 
La regidora de Turisme, Mamen 
Obiol, va destacar que la Comunitat 
Valenciana esta fent "un esforc; 
important per augmentar el grau de 

coneixement i de qualitat de l'oferta 
gastronómica del nostre territori ': 
Una clara mostra d'aquest esforc; 
"és que en els últims anys, diversos 
cuiners valencians han aconseguit 
estrelles Michelin'; va subratllar. 
El Concurs de Cuina se celebrara el 
próxim 21 de setembre entre les 17 i 
les 20.30 h en la plac;a de Sant Agustí 
i l'auditori municipal. Posteriorment, 
tindra lloc el sopar de gala a les 
cavallerisses de l'ermita, realitzat 
aquest any per Ruben Sánchez del 
restaurant El Bodegón de Daimiel, 
que l'any passat va ser el guanyador 
del concurs. El jurat estara presidit 
per Xosé Torres Cannas, propietari 
del restaurant Pepe Vieira Camiño da 
Serpe amb una estrella Michelin. 

Novetats 
Obiol va destacar que el concurs 
compta aquest any amb algunes 
novetats que tenen la intenció de 
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La regidora de Turisme, Mamen Obiol i el técnic Gabriel 
Quesada van presentar la nova edició del concurs 

fer-Io "més proper a la societat de 
Vinarós i implicar els restaurants 
locals". La principal novetat és 
l'edició d 'un cataleg del concurs 
que conté tota la informació 
necessaria per gaudir de les 11 

Jornades de Cuina apl icada al 
llagostí de Vinarós que es van 
iniciar el dia S i finalitzen el 27 de 
setembre. En aquestes jornades 
participen vuit restaurants 
vinarossencs integrats en el Club 
de Producte Gastronómic. 

• 

També es realitzaran degustacions 
de café el próxim 16 de setembre 
en diferents hores al llarg del dia 
en I'Art Lounge, per a les quals 
els tiquets estaran a la venda a 
!'Oficina de Turisme per un preu 
de 4 euros. A més estan previstes 
activitats d'animació per als més 
menuts com el Llagostí Divertit, a 
carrec del cuiner Juanjo Roda en la 
biblioteca municipal. L'Ajuntament 
n'ha editat un cataleg disponible 
en la web i en !'Oficina de Turisme. 

, 
"11 JORNaDaS baSt NOIDICaS Del 

LaN~ostiNO ve VINaRos 
DeL 5 aL 27 De septiemBRe De 2 009 

~ 
VINARÓS 
GASTRONÓMIC 

Patronat 
Municipal 
deTurisme 
Vinarós ~ 1 
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ACTUALITAT 

El PP culpa el BLOC de "permetre els bunyols del passeig" 
Juan es pregunta si és necessa ri construir el túnel subterran i, si no s'e limina la circulació en superfic ie 

X.Finres 

El portaveu municipal i president del PP de Vi na ros, 
Juan Bautista Juan, va acusar dimarts el BLOC de 
ser "el responsable deis bunyols realitzats en la 
primera i segona fase" de les obres de remodelació 
del passeig marítim. "La ciutadania ha de saber 
que els executors d'aquest bunyol són I'Equip de 
Govern, pero el responsable per permetre'l ambles 
seues abstencions és el BLOC: va assegurar Juan. 
Cal recordar que en el pie del dimarts passat la 
imprevista abstenció deis nacionalistes, després de 
la lectura d'un informe tecnic que garantía que no 
es crearien barreres arquitectoniques en la tercera 
i quarta fase, va provocar que no sortís endavant 
la moció presentada pel PP, que demanava la 
modificació del projecte per considerar que 
podrien haver-hi escalons a !'altura del carrer de 
Sant Pasqual. En aquest sentit, Juan també va 
apuntar que la responsabilitat, en casque es creen 
barreres una vegada finalitzades les obres del tram 
final, "sera de I'Equip de Govern i del regidor del 
BLOC per permetre-ho': 
Segons el portaveu popular, el pie del dimarts "va 

resumir el que esta passant en aquesta legislatura 
i amb el passeig". Així, va destacar com "molt 
significatiu"q u e Fontanet"assu m ís la responsabi 1 itat 
d'haver permés amb les seues abstencions les 
obres de la primera i la segona fase'; mentre que 
en la votació del punt de la m oció "quan semblava 
que el BLOC hi votaría a favor, va tornar a permetre 
ambla seua abstenció que continuen els capritxos 
de I'Equip de Govern". 
Juan també va defensar la presentació de la moció 
assegurant que la intenció no era paralitzar el 
projecte sinó modificar-lo, i argumentant que la 
primera i segona fase del passeig no té res a veure 
amb el projecte inicial, amb la qual cosa "tata 
mesura és poca per prevenir que s'incorra en el 
mateix error en les proximes fases". 

Túnel subterrani 
D'altra banda, des del Partit Popular també 
es pregunten si és necessari construir el túnel 
subterrani per accedir a l'aparcament, si no 
s'elimina el transit en superfície. "Aixo denota 

que no saben com fer aquest projecte, ni com 
continuar-lo i acabar-lo'; va apuntar. El portaveu 
popular va concloure demanant que I'Equip de 
Govern explique públicament com s'accedira a 
carrers com Sant Pasqual o les Animes. 

Juan Bautis ta Juan 

El BLOC assegura que els venedors del mercat no volen sol radiant 
Moliner demana que l'enllumenat púb li c s'adjudique "per con curs i no a dit'' 

X. Flores 

\1 

~ BLOC 
,. 

;: BLOC 
.... .--~ ... 4.-..k, .... 

Jordi Moliner i Oomenec Fontante 

Els venedors del mercat municipal rebutgen 
la instal·lació de sol radiant i prefereixen l'a ire 
condicionat, segons va assegurar dilluns el 
secretari local del BLOC, Jordi Moliner. 
"Hem parlat amb gent de la junta del mercat 
i el que valen és que no es gaste els diners a 
posar sol radiant, i sí en canvi que s'hi instal·le 
l'aire condicionat, que és el que es necessita", va 
indicar. Segons Moliner, els venedors consideren 
que la calor que desprén el sol radiant "podría 
ser perjudicial per a la conservació d'alguns 
aliments frescos". 
Per Moliner, I'Equip de Govern"diu la seua sense 
fer casa ningú i després vindran els problemes 
perqué d'aquí a tres o quatre anys haurem de 
tornar a gastar diners per posar l'aire condicionat 
i s'haura fet una inversió en sol radiant que no 
valdra per a res". El secretari local va propasar 
que els tecnics estudien si es pot utilitzar en el 
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mercat el potent aire condicionat de l'auditori, 
edifici contigu al mercat. Moliner també va 
mostrar les seues reserves sobre els terminis 
de finalització de les obres de remodelació 
del mercat municipal. "Queden pocs mesas i 
m'estranyaria molt que estiguessen finalitzades 
al gener '; va afirmar. 

Enl lumenat públic 
D'altra banda, Moliner va demanar a I'Equip 
de Govern que convoque un concurs per a 
l'adjudicació del manteniment de l'enllumenat 
públic ja que "fa més de sis mesas que el van 
adjudicar a dit". El secretari local del BLOC 
va explicar que ha rebut queixes "de molts 
electricistes de Vinaros" i que per aixo "vam 
preguntar per que es va adjudicar a dit i ens 
van dir que estaven a prava, pero ja han passat 
6 mesas i ja és hora que presenten un concurs 
i que s'adjudique a !'empresa que siga més 
rendible peral poble". 

Costa nord 
El BLOC presentara en el prox1m pie ordinari 
d'octubre una moció amb la qual es pretén 
desestimar definitivament els 21 PAI 
proposats a la zona turística nord i instar 
el Govern local a iniciar els tramits per a la 
contractació d'un equip extern que far;:a una 
nova planificació urbanística en aquesta part 
del terme municipal. La moció també recull 
que la nova planificació urbanística ha de 
realitzar-se "de manera global", incloent-hi 
zones no considerades en !'actual planificació, 

com els paratges deis Cossis, "que els ve·ins 
demanen que siga zona pública" evitant-hi la 
construcció, i Sol de Riu, una zona pera la qual 
el BLOC propasa pera la seua preservació que 
es convertisca en pare natural. 
El portaveu i regidor deis nacionalistes, 
Domenec Fontanet, va indicar que la moció 
ha estat presentada "per acabar amb la 
incertesa" en aquesta zona turística després 
d'haver estat aprovat el recurs presentat per 
les urbanitzadores, que van al -legar que el PP 
no va argumentar el seu voten contra . "Ara és 
el moment de tornar a planificar aquesta zona 
turística perqué estem en epoca de crisi, esta 
previst el desdoblament de la N-340 i perqué 
així ho demanen les associacions de vefns ", 
va assegurar. El regidor va recordar que quan 
es va realitzar la planificació de la zona "no hi 
havia sobre la taula el desdoblament de la N-
340, que quan estiga feta fara de via rapida, i 
per aixo es va projectar un supervial queja no 
té per que ser tan gran". 
Respecte als possibles drets que tenen les 
empreses urbanitzadores, Fontanet va indicar 
que "mentre I'Ajuntament no adjudique res, les 
empreses només tindran expectatives de futur, 
pero cap dret ". 
El regidor nacionalista va concloure apuntant 
que en el pie de dimarts esperava que l'equip 
de govern "reconsidere la seua postura i 
estiga al costat del poble'; recordant que el PP 
"ja va votar en el seu moment en contra del 
desenvolupament deis 21 PAI i espero que 
seguisquen en aquesta línia". 

• 
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ACTUALITAT 

Vi na ros renovara les dotacions urbanístiques de cinc carrers 

l (l' 1 

El correr de Sant Mónica i el correr del Carme renovaran les dotacions urbanístiques 

'>'.F '~res 

Vi na ros renovara les dotacions urbanístiques deis 
carrers del Carme, Santa Mónica, Romer, Sant 
Miquel i el carrer d'enlla<; entre la pla¡;a del Pare 
Bover i dei s Tres Reis. L'obra, a la qual optaven 14 
empreses, ha estat adjudicada a la mercantil BM3 
Obras y Servicios SA, la mateixa que executa les 

obres de remodelació del mercat municipal, per 
un import de 218.267 euros. L'oferta d'aquesta 
empresa su posa una rebaixa de gairebé 100.000 
euros en l'import de sortida, que era de 316.192 
euros, amb I'IVA exclos. L'alcalde, Jordi Romeu, 
va explicar que a pesar d'aquesta rebaixa tan 

substancial, la mesa de contractació no va estimar 
que incorregués en baixa temeraria, atés que hi 
havia cinc empreses més amb ofertes similars. 
Ro me u va indicar que les "petites aportacions" de 
la Diputació i el Govern central també rebaixaran 
el preu final peral consistori. 

: 

- L}l CJlCB}f!Ñ}l / CLVCB NJl Vrr1 CÓ -SV PECJ{(j{íiZ}l - CJ{PSrr'}lV1{;4.JfTP. PCJ{P.:NTE }I.L ~}l(}{ 
LOC}I.L I:NTECJ{IOCJ{CLI~}lrr'IZ}le])O 

MENU DIARIO 10,90 € 

¡NUEVO: MENU DE NOCHE 13,90 € ! 

JUEVES NOCHE Y VIERNES NOCHE: 
LA COSTILLA ADOBADA POR SOLO 6,- € CON PATATAS FRITAS 

ESPECIALIDADES EN TAPA, CARNE, PESCADO, 
PAELLAS, ARROZ NEGRO, FIDEUA 

CIVARADERO SIN - CLUB NAUTICO VINAROS 
964 45 09 04/639 04 68 51 

ABIERTO TODOSLOSDIASA LAS /2 00 -2400 

LUNES DIA DE DESCANSO 
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ACTUALITAT 

2.779 alumnes inicien les classes en infantil i primaria 

.'<.Flores Fo''JS E ~0nollosa X.FiorPs 

Un total de 2.779 alumnes repartits en set 
centres van iniciar dimarts amb normalitat 
a Vinaros un nou curs escolar en educació 
infantil i primaria. L'estrena de les noves 
aules per part de 448 alumnes després de 
l'ampliació del col·legi Manuel Foguet va 
ser el més destacable d'aqliesta primera 
jornada escolar a Vinaros . Aquest col ·legi va 

Els alumnes i professors van estrenar les noves instalacions del col·legi Manuel Foguet 

estrenar sis noves unitats d'educació infantil 
i dotze d'educació primaria a través de la 
construcció de noves instal·lacions, un solar 
annex i la reestructuració i l'adaptació de les 
infraestructures existents. 
A més, el no u complex escolar passa a comptar 
amb entrades independents pel carrer de 
lecla, que també dóna accés a la zona de 

serveis de la cuina, a la zona d'estacionament 
i a l ' habitatge del conserge. 
D'altra banda, dimarts van comen~ar les 
classes 476 alumnes en el col ·legi Sant 
Sebastiá ; 497 en la Misericordia ; 474 en 
I'Assumpció; 331 en el col·legi Número 5; 
275 en la Divina Providencia , i 278 en la 
Consolació. 



El Taller de Empleo "Tierra de Encuentros" 
tendrá continuidad en una tercera fase 

Rt>dOCciÓ!l 

El Director General del INEM-SPEE, Javier 
Orduña Bolea, ha aprobado una Resolución de 
subvención a la Mancomunidad de la Taula del 
Sénia por un importe total de 519.700 euros 
para el proyecto Taller de Empleo "TIERRA DE 
ENCUENTROS 111". 
Este proyecto -elaborado por los Servicios 

Técnicos de la Mancomunidad de la Taula del 
Sénia- tiene una duración prevista de 12 meses 
para un total de 24 alumnos-trabajadores de la 
especialidad "Ayuda a domicilio". Además habrá 
4 personas en la parte de formación. 
La subvención se reparte en 2 conceptos: 
l. Subvención para gastos de formación y 
funcionamiento € 184.320 
2. Subvención para gastos salariales de los 
alumnos € 335.380 
El Proyecto tiene un ámbito suprarregional 
que abarca los 24 pueblos que forman la 
Mancomunidad y, por tanto, tanto los alumnos 
como los profesores se seleccionarán entre los 
diferentes muncipios que la forman. Las sedes 

del Taller serán: Morella, Benicarló, Alcanar 
y Santa Bárbara, pero todas las prácticas se 
realizarán, atendiendo a un calendario de 
necesidades, los distintos y diversos pueblos 
de la zona . 
Una vez hecha la primera reunión de los 
responsables del Servicio Público de Empleo 
Estatal en Tarragona, Castellón y Teruel, 
con los Técnicos de la Mancomunidad para 
preparar la convocatoria y posterior ejecución 
del proyecto, se ha presentado la oferta de 24 
plazas para alumnos -trabajadores del Taller 
en las Oficinas del SERVEF (Vinaros), del SOC 
(Amposta) y del INAEM (Aicañiz). La fecha 
límite de inscripción a alguna de las 3 Oficinas 
de los Servicios de Empleo es el día S de 
octubre de 2009. Y los días en que se hará el 
proceso de selección son el 21 y 22 de octubre 
en Morella y Alcanar. Tanto los requisitos como 
los criterios de valoración y los documentos a 
presentar el día de la entrevista están colgados 
en: www.tauladelsenia .org 
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La tornada a les 
classes per part 

desalumnes 
d'infantil i 

primaria i el pos 
de la Vuelta per 
Vinarós ens han 
deixat imatges 
com aquestes 
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Agustín y Katy se casaron el día 5 de septiembre 

Felicidades Las chicas del siglo XX I celebrando el cumpleaños 
de Man y Encarna. ¡Muchas fe l1c1dades1 

Els ve'ins del carrer deis Socors van 
celebrar dimarts dia 8 de setembre 
la festivitat de la seua verge 

12 s lt mbrE 2009 

El proper dia 19 a les 11 h, a l'antic grup escolar Sant 
Sebast i.3 del passeig marítim, seu del centre de I'EPA, 
tindra lloc una sessió de ioga a carrec del grup RGFU. 

Premi sorteig de Vinaros.News 
Rafael Jiménez de Vinarós va rebre el premi que li 
correspongué en el sorteig de Vinarós.News corresponent 
al 31 d'agost. Va rebre un val d'Arts Fotografía per revela r o 
fer ampliacions, per un valor de 60 euros. 



,• 

Duquesa de nlba Mila i Xavi con la 
N duquesa en Formentera 

Rmigas María José, lnma y Rosín, 
tres amigas muy unidas 
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m COle Nuria preparándose 
para la vuelta al cole 

Las damas del 69 celebrando sus 40 años 
de"reinado" felizmente. Cenando en el 
Limbo y de copas en Millenium 

Al igual que todos los veranos pasaron 
las vacaciones en Vinarós Enrique Gracia 
y su fam ili a. Ya han regresado a Zaragoza 

Boda CURSO DE MANIPULADOR DE ALIMENTOS 
Enlace 
Javier y 
Ana 

29 DE SEPTIEMBRE DE 2009 BIBLIOTECA MUNICIPAL DE VINARÓS 
INFORMACIÓN: 964 065413/600 675453 

SISTEMA APPCC Y PLANES DE HIGIENE 
LAB. ANÁLISIS DE ALIMENTOS 

- FOSAS SÉPTICAS - REDES ALCANTARILLADO - DESAGÜES 
- BÚSQUEDA Y LOCALIZACIÓN DE ARQUETAS 
Y DESAGÜES ENTERRADOS 

- ASPIRADOR DE AGUA PARA PEQUEÑAS INUNDACIONES 

1 
EN LOCALES COMERCIALE.~, PARKINGS, PISOS ETC ... 

.,_..., , s.l. - MANTENIMIENTO DESAGUES COMUNITARIOS 

Avda. Zaragoza, s/n 
Apdo.538 

Tel. 964 45 52 82 
Móvil617 31 73 45 

12500 VINARÓS 



1 Ayuntamiento va a dar por muy bien emplea
dos esos 45.000 euros que ha costado llevar 

una etapa hasta la langostinera ciudad (cantidad 
que se dijo se intentaría cubrir parcialmente con 
subvenciones) porque desde esos magníficos pla
nos aéreos en directo desde un helicóptero de TVE 
hasta las miles de personas que quisieron disfrutar 
en vivo del evento, todo salió a las mil maravillas. 
Pero el del pasado jueves fue más un espectáculo 
social que deportivo. Poco importa quién ganara la 
etapa y que además se enfundó el maillot amarillo, 
el alemán André Greipel. El gran show estaba 
en el gigantesco montaje que supone la tercera 
prueba ciclista más importante del calendario 
mundial. Allí estaba un showman que animaba 
narrando los últimos kilómetros y entrevistando 
a jóvenes promesas del ciclismo local y a las 
autoridades y unas generosas azafatas que iban 
repartiendo regalos. Todo ello con los espectadores 
sorprendidos de todo el "aparatáje" de La Vuelta: 

Sin duda alguna el pasado jueves día 3 de 
septiembre, Vinarós vivió con la llegada de la etapa 
de La Vuelta Ciclista a España, Tarragona-Vinarós, 
uno de los acontecimientos deportivos más 
importantes del presente año. 
Los medios informativos, prensa, radio y televisión 
se hicieron eco del acontecimiento, tanto en los 
días previos como el mismo día de la llegada y el 
posterior a la misma. Nuestra ciudad, aprovechando 
el evento, se promocionó turísticamente por todo 
el mundo. Más de 150 cadenas de televisión 
cogieron la señal que Televisión Española emitió 
desde Vinarós, que culminó con un amplio 

1 
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VinarO 
ff ~~ se vuelta ton 
W lavu3lta 

64 Ed .ción 1 vuElta cldlsta a España 

Extraordinario éxito de la llegada de La Vuelta 

Text: Emil i Fono llosa/Fotos:Xavie r Flo res/Pablo Bata lla/ Apa ric io 

"Toca ba" este año f ina l d e et apa de La 

Vuelta Cic li sta a España en Vinarós y es 

qu e pa rece q ue ya es "tradi c ió n" cada 

cuat ro años (2001, 2005 y 2009) y aunque 

es t a c iu dad ya ha viv ido oc ho veces una 

ll egada o sa lid a d e etap a, la d e l j ueves 3 

de se ptiem bre pasa rá a la h is t o ri a po r ser 

la m ás supe rlati va en t odos los se nti dos. 

casi 40 tráilers llenaron todo el espacio dispuesto 
para los mismos, así como un centenar de coches 
(el patio del colegio número S, más bien parecía 
un parking de TVE). Mientras, el equipo especial 
de la Guardia Civil, con unas 60 motos, 26 coches y 
1 helicóptero veló para que todo transcurriera sin 
incidencias, contando con la gran labor de la Policía 
Local vinarocense y un buen número también de 
agentes de Policía Nacional. 
Entre las autoridades asistentes, estaban los 
alcaldes de Tarragona (punto de salida de la etapa) 
y Vinarós, Josep Félix Ballesteros y Jordi Romeu; el 
subdelegado del Gobierno en Castelló, Antonio 
Lorenzo, y la secretaria autonómica de Deportes, 
Niurka Montalvo, que participaron en la entrega de 
trofeos, además del subdelegado del Gobierno de 
Tarragona, Xavier Sabaté, y el gerente de la Taula 
del Sénia, Jau me Antich. 
Hubo quien cambió su turno laboral para no 
perderse este final de etapa en la avenida de 

reportaje de imágenes del paiSaJe de nuestro 
municipio (puerto, playas, calas y casco urbano). 
El éxito de organización fue posible al trabajo de 
muchas personas y colectivos destacando a la 
Guardia Civil, Policía Local, Bomberos, Protección 
Civil y a la Brigada de Obras y Servicios del 
Ayuntamiento de Vinarós, a los que sinceramente 
agradezco su esfuerzo. 
Y sin lugar a dudas el éxito fue de la ciudadanía 
que se volcó con su presencia en diversos 
lugares del recorrido y especialmente en la 
línea de llegada, así como una vez finalizada 
la etapa en el área de ocio y espectáculos 

Leopoldo Querol. La fiesta continuó después en el 
paseo Fora del Forat con espectáculos adicionales, 
incluida una iniciativa solidaria Bicis por África, que 
consiste en recoger bicicletas o elementos sueltos 
de bicicletas para, tras ser supervisados, enviarlos a 
Marruecos, donde la ONG SOS Aldeas Infantiles las 
distribuirá en diversas escuelas. 
El calor apretó, por lo que el lado de sol de la citada 
avenida sólo se llenó en la gradería con sombra 
que por primera vez se instaló; un cámara de TVE 
encontró un peculiar espacio para colocar su botella 
de agua con la que evitar deshidratarse: la colgó 
de una cinta atada a la cámara. El comentarista y 
exganador del Tour Perico Delgado se "atrevió" 
a hacer una intervención en directo a pleno sol, 
aunque ya después se refugió en su habitual set 
de comentarista. Los balcones de las viviendas de 
L. Querol estaban llenos a rebosar, aunque todos 
con vecinos y familiares, no se llegó al extremo de 
"alquilarlos" para este evento. 

insta lada en el paseo Fora del Forat. 
Destacamos, así mismo, la presencia de 
muchos aficionados de las • comarcas 
vecinas de Tarragona y Castelló, y cómo no, 
la presencia del alcalde de Tarragona, del 
delegado del Gobierno de la Generalitat en 
Tarragona, del subdelegado del Gobierno 
en Castelló, del diputado de Deportes y 
presidente del Instituto de la Diputación y de 
la secretaria autonómica de Deportes de la 
Generalitat Valenciana, que con este motivo 
conoció Vinarós por primera vez. 
A todos y en especial a los vinarocenses, gracias. 

• 
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CULTURA 

Ami es de Vi na ros conmemora el 400° aniversario de la expulsión de los moriscos 

Redacción 
La asociación cultural programó una visita al castillo de Xiver t, además de interesantes charlas y exposiciones 

300 .000 fueron los moriscos expulsados 
en 1609. Una diáspora de la que se cumple 
el 400° aniversario y que supuso el éxodo 
obligatorio para el 20% de la población 
en Valencia. En este sentido, la asociación 
cultural Amics de Vinaros ha preparado una 
serie de conferencias y actos conmemorativos 
que analizan qué fue lo que supuso un drama 
no sólo social y personal, sino económico, 
ya que Valencia tardó varias décadas en 
recuperar su demografía y su capacidad 
económica tras la expulsión. 

La asociación cultural inició el3 de septiembre 
un ciclo de actividades culturales que dieron 
inicio con una charla de Javier Hernández, 
autor de"Historia de los moriscos valencianos 
de Xivert". El inicio del ciclo de conferencias 
era conducido por el presidente de la 
asociación, José Luis Pascual, que centraba 
su atención en Vinaros para concretar que 
fueron 19.600 los moriscos que llegaron 
a la ciudad, multiplicando por cuatro la 
población, siendo el puerto de Vinaros uno 
de los elegidos para iniciar la expulsión hacia 

Els 1/1 premis periodfstics Manuel Foguet van retreenguany hotnenatgeals fundadors 
del Vinarós, representats pels seus descendents 

Homenatge als fundadors del Vi na ros 
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costas africanas de los moriscos españoles. El 
objetivo de la asociación reside en esbozar un 
recuerdo histórico a las víctimas la violencia 
y la injusticia, y desear que nadie más sea 
arrancado involuntariamente de su casa ". 
El pasado viernes se hizo un coloquio debate 
con nombres como el profesor vinarocense 
Pedro Barceló, de la Universidad de Postdam, 
y el analista político Manuel Milián . Durante 
los meses de septiembre y octubre, Amics de 
Vi na ros también ofrecerá cuatro exposic iones 
relativas a este acontecimiento histórico. 

HACIENDO TIEMPO 
rocío garriga inarejos 

Espai d'art de la Fundaci6 Caixa Vlnarl>s 

del 11 de setembre al 4 d ' octubre 

De dilluns a divendree de 18 a 20 h . 
Diaaabtee i festiue de 19 a 21 h. 
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CULTURA 

Exposició sobre l'expulsió deis moriscos a la seu d'Amics de Vi na ros 
X.F./Redacció 

Dimarts passat es va inaugurar en la seu social 
de l'associació cultural Amics de Vinares una 
exposició de la col·lecció pictorica sobre 
l'expulsió deis moriscos valencians, que consta 
de diversos llen¡;os en els quals es plasmen els 
moments més destacats d'aquell transcendental 
esdeveniment historie. 
La serie pertany a la col ·lecció d'art de Bancaixa. 
La importancia d'aquesta serie de pintures rau 
principalment en el que té de document historie; 
constitueix una autentica cronica visual de la 
traumatica expulsió deis moriscos del Regne de 
Valencia. 
El president de l'associació, José Luis Pascual, va 
explicar que les obres recullen, amb extraordinari 
realisme, una multitud d'escenes sobre aquest 
dramatic esdeveniment de principis del segle xv11: 
des de l'embarcament deis membres d'aquella 
mi noria religiosa en diferents ports valencians fins al 
seu desembarcament en el port nord-africa d'Ora. 

En una de las porciones de tierra más apartadas de 
nuestro término municipal, existe una partida que 
lleva por nombre Les Melilles. 
Uno de los elementos que despiertan más interés 
en cuanto a este lugar, es que esa zona mantiene 
uno de los topónimos más antiguos que tenemos 
en esta localidad, habiendo permanecido con el 
paso de los siglos, hasta consolidarse bajo la forma 
con la que hoy se conoce. 
Existe una tradición oral que atribuye este nombre 
a la existencia de un antiguo asentamiento 
humano, que quedaba emplazado en este área 
apartada de nuestra villa. Donde según se cuenta, 
habitaban un conjunto de pobladores moriscos, 
que residieron hasta que se produjo su expulsión 
en el año 1609. 
Como en la mayoría de localidades, existen 
variedad de historias y leyendas de este tipo, que 
en nuestro caso, no sabemos exactamente hasta 
qué punto aguardan datos fidedignos ... 
A primera vista, lo único que tenemos claro si 
seguimos indagando un poco más en nuestro 
pasado escrito, es que la partida de La Melilla, es 
nombrada en un protocolo notarial de la Arxiprestal 
de Vi na ros, concretamente, en el año 1615, es decir, 
poco tiempo después de la expulsión morisca, 
siendo muy probable que existiese desde antes de 
la ocurrencia de ese evento. 
Es de suponer, de acuerdo a la forma en singular 

El presidente de la asociación, José Luis Pascual, explicó la muestra cedida por Bancaixa en el día de su inauguración 

que recogemos en ese manuscrito, que la partida 
Melilla, podría englobar un conjunto de varios 
terrenos o fincas, que acabarían dando lugar a la 
terminología (plural) Las Melillas/ Les Melilles. 
Sobre las raíces del topónimo, no debemos de 
descartar todas las propuestas existentes, a falta 
de documentación más concreta que por ahora 
desconocemos, y que en un futuro pueda despejar 
las dudas al respecto, ya que como hemos visto, 
escasos años después de la expulsión, el nombre 
de esta partida existía, tal y como documenta ese 
protocolo notarial. 
Por ello, pensamos que es muy posible que tan sólo 
con estar presente poco más de un lustro antes, el 
topónimo se anticipa al episodio de 1609, dejando 
en el aire la cuestión de si en esa zona existió un 
asentamiento de ese tipo, tal y como plantea la 
corriente popular. 
Realmente es complicado poder establecer una 
conexión directa con el nombre de la partida, ya 
que como bien se ha dicho, la información es esca
sa y puede tener cualquier origen o procedencia, 
muestra de ello, lo vemos entre términos lingüís
ticos muy semejantes a éste con distinto significa
do, por ejemplo, existe un municipio en la huerta 
norte de Valencia, llamado Meliana (muy similar al 
de Melilla), y que podría derivar del mote Miliana, 
un nombre que curiosamente también aparece a 
escasos kilómetros de nuestra población, concre-

tamente en uno de los barrios de Ulldecona, pero 
que según algunos estudiosos podría venir del ter
mino Miliarins, debido a su emplazamiento estra
tégico, o incluso por el antropónimo Milián. 
Otras terminologías, pueden hacer pensar 
que el nombre de este tipo de lugares, tienen 
connotaciones catastróficas que derivan de algún 
fenómeno o episodio por ahora desconocido, así lo 
demostraría la forma Melil, que significa en árabe 
fiebre. El mismo significado del que podría venir el 
nombre de la conocida ciudad de Melilla. 
Siguiendo esta línea, aparecen otros enfoques, 
es el caso de la palabra malilla, un término muy 
antiguo que se empleaba para designar situaciones 
críticas, y que nuestras creencias populares fueron 
esparciendo a lo largo de la península. Algo que 
leemos en un artículo escrito por Martín Criado, en 
su trabajo Antiguas creencias populares, donde se 
nos dice que antaño a quien "le entraba la malilla, 
iba a la curandera y le rezaba un padrenuestro". 
En este caso, vemos como el término se utilizaba 
para designar una "enfermedad donde el 
contagiado podía ser un animal o una persona': 
No obstante, no todo acaba aquí, pues el mismo 
autor nos dice que este nombre podría tener otros 
significados, como para la designación de plagas 
de campo. Un fenómeno también muy habitual y 
documentado en nuestra historia local. 

(Continuará ... ) 
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Tres vinarocenses han servido de modelos en la obra de entrada al palacio de la Diputación 
Redacción 

Tres jóvenes vinarocenses, Eladio 
y Carlos Valero e Isaac García, 
han servido de modelos al pintor 
burrianense Vicente Traver 
Calzada para realizar la obra que 
cuelga en la entrada del palacio 
de la Diputación Provincial de 
Castellón. En su parte central, el 
pintor ha elaborado una escena 
para plasmar una noticia que se 
cuenta en la tradición oral de 
nuestro pueblo. En dicha escena 
aparecen tres personajes que 
evocan a tres peregrinos, que se 

dice que si eran tres ángeles, que 
en tiempo inmemorial llegaron 
a Vinaros y tras ser hospedados 
y obsequiados con una hogaza 
de pan y una jarra de vino 
recompensaron a sus benefactores 
con una imagen tallada del 
mártir san Sebastián, antes de 
desaparecer misteriosamente. 
TraverCalzada ha situado la escena, 
de la confección del boceto de la 
imagen de San Sebastián por sus 
celestiales autores, en un lugar de 
Vi na ros al enmarcarla de cerámica 
que se encuentra en la iglesia 
de la ermita donde se venera la 

representar los tres peregrinos que 
se hallan en la fase de redacción 
del proyecto, le han servido 
de modelos a nuestro autor 
burrianense tres jóvenes vecinos 
de nuestra ciudad. Para pintar el 
ángel que guía la realización de 
la imagen se ha retratado a Eladio 
Valero Sanz, el joven peregrino 
que aparece con la barra de medir 
está representado por Isaac García 
Valero y para el personaje que se 
dispone a tallar la imagen según 
el boceto que se acompaña en 
la escena se toma de modelo a 
Carlos Valero Sanz. Que sean unos 
miembros de una familia por 
todos conocida como la de Valero
Sanz significa un valor añadido a 
esta escena tan significativa para 
cualquier vinarocense. 
En este sentido, cabe señalar la 
oportunidad de la realización y 
presentación de este cuadro que 
se encuentra en el vestíbulo del 
palacio provincial como una pre
monitoria anticipación del cuarto 
centenario de la entrega de la re
liquia de san Sebastián a Vinaros, 
que felizmente celebraremos el 
próximo año 201 O. 

Seu del Nord de la Universitat Jau me 1 : 11 la teva universitat, més a prop" 
• Universitat per a Majors : Les Aules per a Majors a 
les Seus imparteixen un programa de formació per a 
majors de 55 anys. Aquest curs academic s'impartiran 
9.5 credits troncals amb assignatures com H• de la 
Pintura, Cultura Classica, la Música 
Moderna, Coneixent la Ciencia, Orígens d'Europa, 
Filosofía i Cultura de la Tolerancia; i 3 credits d'activitats 
permanents (tallers de 15 hores) amb assignatures de 
noves tecnologies com Internet avanc;at, Ferramentes 
de la Web 2.0, lmatge i Fotografía, etc. 
La matrícula per al no u curs 2009/1 O es 
realitzara el 23 de setembre de 1 0'30h a 13'30h 
en la Seu del Nord. 
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· Activitats formatives i culturals : Cursos, jornades, 
congressos, cicles de cinema, segons les necessitats de 
la propia Seu. 
• lnformació i assessorament academica : A la Seu 
trobareu un punt d'informació academic actualitzat 
per tal d'atendre i assessorar als estudiants universitaris, 
així com als potencials estudiants i estudiantes. 
· Servei de Gestió de la Docencia i Estudiantat 
: La Seu també s'encarrega de facilitar el tramits 
administratius referents a l'oferta académica: matrícula, 
beques, lliurament de documentació, etc. 
• Biblioteca i Serveis Centrals : A més de gaudir de 
propia Biblioteca, en la Se u es realitza el servei de préstec 

als estudiants de la Universitat des de la Biblioteca 
del campus de la Jaume 1, facilitant l'accés al fons 
bibliografíc de la Universitat sense haver 
de desplac;ar-se a Castelló. 
• Centre d'Autoaprenentatge de Llengües : la Seu 
disposa de material autodidactic per al coneixements 
de valencia en els nivells inicial, mitja i avanc;at. 
·Aula d'informatica. 
• Punt d'informació de SAUJI : la Societat d'Amics i 
Antics Alumnes té un punt d'informació i col·labora en 
la programació d'activitats anuals. 
La Seu del Nord de la UJI esta ubicada en el2n pis de la 
Biblioteca Municipal de Vi na ros (c/Pilar, 16). 
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La Caixa Rural premia les millors imatges del viatge a I'Argentina 

Antonio Calixto Gómez, primer premi 

' 1 

Antonio Calixto Gómez Ávila ha sigut 
triat com a guanyador del primer 
concurs fotografic sobre el viatgeanual 
que fa la Caixa Rural i ha sigut premiat 
amb un viatge per a dos persones a 
Castella-Lieó gracies a la seua foto 
titulada Sense paraules. En aquesta 
ocasió, les fotos van ser realitzades 
durant el viatge a !'Argentina del 

Carmen Fábrega, segon premi 

passat mes de desembre. Al concurs 
es van presentar un total de 80 
participants. El segon premi va ser 
per a Carmen Fábrega, amb la foto 
Rebuda biótica i el tercer pera Justo 
Redó, gracies a la imatge que duia 
per títol Pingüino al ataque. El jurat 
estava compost per tres fotografs 
professionals de la ciutat. 

YA A LA VENTA 

Justo Redó, tercer premi 

SE ALQUILA PISO EN VALENCIA 
Ufiill•lr!l~ifft 

3 HABITACIONES, junto Campo Mestalla 

TEL. : 636 910 373 

Rutas 
del Maestrazgo, Matarraña, 
Bajo Aragón, Terres de I'Ebre 

y su entorno 

TOMO 
RECOPILATORIO 

DE LA RUTA 6 
CALIG, CANET LO ROIG, CERVERA, 

LA JANA, TRAIGUERA, SANT JORDI, 

SANT MATEU, XERT 

ANÚNCIATE AL 

687 843 656 



Sesión matinal en lonja de pescado azul 

Reducción de jornadas de arrastre 
Semana con unas aguas calmadas. Sólo unos roles de viento alteraron 
únicamente la superficie de la mar. Se faenó normal en todas las pesqueras 
que están operativas, con normales extracciones de pescados y mariscos. 
Ante la caída de las cotizaciones del pescado en lonja los viernes de 
la pesca arrastrera, el cabildo rector de la Cofradía acordó no faenar 
momentáneamente los viernes, hasta que el precio de los pescados no se 
estabilicen un tanto al alza, y al menos les sea rentable el trabajar dicho día, 
de manera que ahora los bous sólo pescan cuatro jornadas como máximo 
en cada periodo semanal. 
Las especies mayoritarias subastadas fueron : calamar de 1 O a 1 S €/ kg 
(según tamaño), pescadilla de 3 a 6, rape de 2 a 6, salmonete a S, caracol de 
8 a 1 S, pulpo raquero de 2 a 4, pagel de 1 a 3, mollera de 2 a 4, galera a 3, 
peluda de 3 a S, caballa a 1, pota, congre, aranya y morralla de 1 a 2. 
El cerco sigue con una buena racha de capturas de peix blau por parte de 
1/ums. El lunes entre diez traíñas pillaron 700 cajas de boquerón hasta 7S 
€/caja (1 2 k), 300 de sardina a 8 y 600 de jurel a 6. El martes atraparon 1.000 
cajas de seitó a 2S y 100 de sardina a 1 O. Y el miércoles 1.600 de oro azul a 
20 y 700 de sardina de S a 30. La procedencia era de tres de Vi na ros, cinco 
de Barcelona, una de Borriana y una de Castelló. 
En cuanto a las barquitas de los artes menores, unas pocas se dedican a 
calar los trasmallos en busca de poco langostino, que se vende hasta 67 
€/kg, ya que las redes se llenan de pelet, medusas y liebres de mar, la sepia 
a 1 O, el m abre a S y el tigre a 8. Otras pescaron lenguado a 2S, dorada de 
3 a 1 O y jurelas a 3. El xarcier del gran fondo ahora sólo lleva rombo a 2S, 
gallineta a 16, golf a 1 S, raya a 4 y corba y mamona a 3. 
Dos marra jeras arribaron de alta mar de pescar con anzuelo pez espada de 
6 a 9 €/kg, albacora a 4, japuta a 6 y bacoreta a 3. 
Y tres palangreros se dedican a pescar con este arte de anzuelos cerca del 
litoral lubina de 1 S a 20 €/ kg, sargo a 1 O y 1/iri a 2. 

Los barcos arrastreros no faenan los viernes 
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Quan esta viu en el seu mitja natural la coloració és més aviat 
groga o verd taronja, ja que els polips que recobreixen l'esquelet 
oculten el color negre. Una vegada arrancat del substrat i tret 
fora de l'aigua es moren i queden els esquelets negrosos. En 
l'antiguitat els grecs assimilaven el seu nom per curar certes 
malalties i li atribu"ien excel·lents qualitats afrodisíaques. En 
castella l'anomenen coral negro. En anglés, blackcoral. En alemany, 
schwarze koralle. 1 en francés, corail noir. El seu nom científic és 
Antipathes subpinnata. El corall és un conjunt d'animals que fan 
una gran colonia de forma arborescent, i que va creixent com si 
fos un vegetal, quan no ho és. 
Pertany a la classe faunística deis antozous i a la subclasse deis 
hexacolaris. 
Aixf que quan veiem aquestes espicies de coralls que s'assemblen 
a vegetals, en realitat són coiOnies molt espesses 1 ramiflcades de 
centenars de milers d'animals, que estan comunicats entre si per 
teixits vius i canals. Cada polip o individu esta dotat de simetría 
bilateral, amb sis tentacles curts i sense pinnes. Aquests tentacles 
atrapen l'aliment del plancton. Solament tenen un orifici que els fa 
la funció de boca i d'anus. No és abundant en la nostra zona. 
Madura pel juny. 
Vi u entre els 1 O i 300 m de profunditat. Les larves es fixen per 
sempre en llocs i parets dures de zones amb corrent abundant per 
tal de poder tindre segura una bona dieta alimentaria. L'animal es 
fixa grades al disc situat en la part inferior. 
Les branques sempre creixen cap amunt. Per aixo absorbeixen els 
minerals de l'aigua, com el carbonat calcic que el calcifiquen amb 
l'aragonita. 
Quant al creixement, cada any pot augmentar sobre els cinc 
centímetres lineals. Poden arribar a fer 2 m d'altura. 
Quant a la recol·lecció, ja fa alguna decades que es fa de manera 
regulada, perque és una especie amena~ada. Al principi solament 
l'extreien els bussejadors a pulmó lliure. Després es va dissenyar la 
barra italiana, que consistía en una barra de ferro arrossegada pel 
fons per una embarcació, que duia al darrere uns flocs o trossos de 
xarxes, on entrava el corall arrancat o s'enganxava a la xarxa, pero 
la destrossa de tota la flora era devastadora. 
Més tard, homes granota amb botelles d'oxigen van arribar a gran 
profunditat i a llocs recondits on el corall no té escapatoria. 
Finalment, la indústria de la joieria, bijuteria i de records, amb 
el corall, ha confeccionat de valent collarets, polseres, adorns 
decoratius, etc. 



Gaspar Redó 

Sin duda alguna el evento más 
destacado del año ocurrido en nuestra 
ciudad dentro del ámbito deportivo 
ha sido el final de etapa de La Vuelta 
Ciclista a España que hizo por un día 
a Vinarós capital del deporte nacional, 
congregando en la meta a miles de 
aficionados al ciclismo llenando de 
colorido nuestra ciudad. 
Por lo que respecta a la parte deportiva 
a nivel de competición, tenemos en 
fútbol la inauguración de la temporada 
2009-201 O con la primera jornada de 
la Liga Regional Preferente donde el 
Vinarós C.F. sacó un importante empate 
del terreno de juego de Almenara. 
También hay que destacar la brillante 
victoria conseguida por el equipo 
veterano en la final de la Supercopa 
Catalunya Sud que le otorga el título 
de campeón. 
Finalmente, no nos podemos olvidar 
del magnífico éxito conseguido por 
el Club Tenis La Closa en el que sus 
jóvenes tenistas Maribel Roset, Carlos 
Franco, Berta Febrer, Joan Mezquita 
y Chico Roset lograron meritorias 
actuaciones culminadas por esta 
joven promesa llamada Joan Miralles 
Branchat Polet al proclamarse de 
forma brillante campeón provincial de 
categoría cadete. 
Enhorabuena a todos y a continuar con 
los éxitos para nuestro deporte. 
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HAN BOL. Club Balonmano Vi na ros 

El Club Ba Ion m a no Vi na ros ficha al internacional 
cubano Rey Gutiérrez 
El club refuerza el equipo con la única intención de volver a Primera Nacional tras ser excluido de la categoría 

El Club Balonmano Vinarós presentó a sus 
nuevos fichajes, el entrenador Claudi Oliver y el 
internacional cubano Rey Gutiérrez, con la ilusión 
del ascenso una vez sabido que iniciará finalmente 
la temporada en Primera División autonómica tras 
haber sido excluido de la Primera División nacional 
por la Federación . 
El vicepresidente de la entidad, Gabi Martorell, 
resumió la indignación del club tras la decisión de 
la Federación . El equipo, que quedó en segunda 
posición del grupo C de la Primera División 
nacional, fue enmarcado tras el sorteo "por razones 
desconocidas" en el grupo D de la misma categoría . 
"Esto significaba un coste inasumible para el club, 
dado que los desplazamientos pasaban de los 200 
kilómetros a los 800 semanales y era una locura'; 
indicó Martorell. Tras varias reuniones entre los 
miembros de la junta directiva, "se decidió renunciar 

, , .. ' 

al grupo D de la Primera Categoría nacional". La 
Federación española aceptó esta renuncia "pero 
excluyó al club de toda la categoría". 
A partir de ese momento, el club entabló contactos 
con el Sporting Salesianos de Alicante, que ofreció al 
club vinarocense una plaza en la Segunda Nacional 
o primera autonómica . "Creo que esta categoría 
también es muy atractiva, con derbis apasionantes'; 
aseguró el vicepresidente de la entidad. Lejos de 
desintegrar el equipo tras el descenso de categoría, 
el club ha mantenido el de la temporada anterior y 
ha añadido un fichaje estrella, dado que la portería 
estará cubierta por el 55 veces internacional por 
Cuba Rey Enrique Gutiérrez. "Nuestra ambición es 
volver a la primera nacional '; aseguró Martorell. 
El nuevo entrenador, Claudi Oliver, destacó que el 
objetivo "no es otro que el ascenso" tras asegurar 
que cuenta con "un gran equipo". 

GRUPO 

e TEB..O 

Si ja saps nadar i tens de 5 a 9 anys, peró vols aprendre tots els 
estils o millorar-los, si vols gaudir del bonic esport de la natació a 
nivell competitiu amb altres xiquets i xiquetes de la teua edat, 
entra a formar part del Club Natació Vinaros. 

lnformació: 
als teféfons 964 450165 1 964 401521 
a la pagina web www.cnvinaros.com 

i a lesv¡~;sell Mu~cipal d ';~·¡·~rdS a íU h. 



FUTBOL. Final de la Supercopa Veteranos Catalunya Sud 

Partidazo y Supercopa para el equipo veterano 

A.V. VI NA ROS U 

Encuentro disputado en el campo de 
deportes de L'Aidea correspondiente a la final 
de la Supercopa entre el Alcanar, campeón de 
Copa, y el Vinares, campeón de Liga. 
Los dos equipos se emplearon a fondo desde 
el pitido inicial, por lo que el partido resultó 
muy reñido y trepidante por la alternancia de 
goles en el marcador. 
El conjunto langostinero a pesar de demostrar 
una mejor técnica que su oponente no lograba 
despegarse, hasta que en los últimos minutos 
dos goles de bandera, doblegaron a un digno 

A. V ALCANAR 

rival como demostró ser el Alcanar. 
Hay que señalar la gran deportividad de 
los dos contendientes que dieron un bello 
espectáculo de fútbol y goles. 
Al final del partido tuvo lugar la entrega de 
trofeos. 
Alineación 
A.V. Vinares C.F.: Elkin, Abel, Carlos, Jaime 
Federico (1 ), Luis Carlos, Vázquez, Salva, Diego, 
Jesús, Piña na (2) y Mincho (2).Tambiénjugaron 
Aníbal, Eric, Ayza, Benja, Jaime González, Santi 
y Casanova. 
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Sant i Forner entrena el cadete de Futur 09 
Sa nti ya ha empezado los entrenas, pero neces ita más jugadores para completa r el equipo 

El entrenador vinarocense, ex jugador y 
coordinador de la Escala de Futbol Futur 09, 
será el encargado de dirigir al equipo cadete 
de la escuela de reciente creación. Actualmente 
el equipo está en formación, ya que todavía el 

Entrevistas 
1 por Rafa Marcos 

¿Cómo se encuentra el equipo 7 
Yo creo que con mucha moral, mucha ilusión 
mentalmente. En lo deportivo, un equipo muy 
joven aunque hay que sumar un año a cada jugador 
y esto debe llevar al equipo a que consiga buenos 
resultados. 

Plantilla muy corta, ¿no? 
Evidentemente la plantilla es corta porque con 
1 7 efectivos en estos momentos, tendremos que 
coger jugadores del juvenil antes de hora aunque 
se cuente con ellos. 

¿Era Hugo la pieza que faltaba para completar el puzle? 
En su momento era Hugo, pero ahora no está y hay 
que encontrar la pieza que complete el puzle. 

¿Quiénes estarán arriba y abajo7 
Arriba estarán los que todos sabemos: Castellón 
amateur, Benicassim, Borriol, Acero, Vall d'Uixó ... 
más o menos los de siempre y respecto a los de 
abajo, no sé qué decirte porque este año no veo 
ningún equipo que sea más flojo que otro. 

¿Y nosotros 7 

No te lo puedo definir en estos momentos porque 
es un equipo joven y depende de la mentalidad a 
partir de los primeros resultados, pero casi te diría 
que a mitad tabla y en el supuesto que se inicie 
bien la competición se podría estar algo más arriba 
y en el supuesto que se inicie mal, pues se podría 
estar incluso más abajo. 

equipo no está completo. Con este objetivo, el 
Club Esportiu Futur 09, informa que necesita 
jugadores nacidos en los años 1994, 1995 y 1996. 
Para inscribirse u obtener más información, www. 
escolafutur.es. 

¿Por qué nadie quiere ser presidente del Vi na ros CJ7 
Pues la verdad es que no lo entiendo. A mí me cons
ta que hay gente preparada para serlo y la verdad es 
que no lo entiendo, si yo soy presidente del Vi na ros, 
cualquier otra persona puede serlo también. 

¿Que esperaba encontrarse 7 

Yo la verdad es que esperaba encontrarme algún 
embolic. En el tema económico no he encontrado 
ninguno y ya lo he dicho varias veces. Lo que sí me he 
encontrado es un equipo de casa y una colla d'amics. 

90 000 €, ¿no es mucho presupuesto para los 
tiempos que corren 7 

Pues no, la verdad es que no, ya que hoy en día 
todo cuesta mucho dinero y este año vamos en 
autobús, además de unos gastos que otros años 
no estaban y la plantilla aunque sea de casa poco 
o mucho se les tiene que pagar, por lo tanto, el 
presupuesto es bastante justo. 

¿Por qué no tenemos a Hugo? 
Bueno, simplemente porque Hugo nos ha pedido 
una cantidad que en estos momentos el Vi na ros no 
dispone de ella y para pagarle uno o dos meses y 
luego no poderle pagar, como lamentablemente 
ocurre de vez en cuando en algún club, el Vinaros 
no está por la labor de fichar por fichar y luego no 
poder cumplir. 

¿Gestora para un año o junta para 4 añ os7 
Junta por un año, una junta puede estar cuatro 
años pero cuando acabe la temporada se podrían 
convocar de nuevo elecciones. 
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Rafael Marcos Simó 

Hablando con Santi de la pretemporada, del 
juego y resultados decía: "en estos momentos 
tenemos O puntos". Y es verdad que lo que 
cuenta es el ir sumando domingo a domingo 
y la pretemporada sólo sirve de preparación, 
de nada sirve si los resultados de la misma y 
el juego, si luego no se consigue puntuar en 
competición. El plantel de este año es muy 
similar al del año pasado y la verdad es que 
en casa sí saco buenos resultados, siendo 
en los desplazamientos donde el equipo 
bajaba su rendimiento; si no recuerdo mal a 
domicilio se consiguieron 8 puntos merced a 
ana victoria (aún con el equipo que inició la 
temporada) y S empates. 
El empate conseguido en Almenara es 
bueno ya que empiezas puntuando y a 
domicilio, lo que debe de dar confianza al 
equipo en el futuro. Se pudo ganar pero el 
marcador no se movió en los 90 minutos 
de juego. El punto conseguido es bueno si 
luego se apuntala con la victoria. Mañana, 
fácil no va a ser, el Benlloch que nos visitará 
nada tendrá que ver con el Benlloch al que se 
venció en pretemporada tanto en el Cerval 
como en Traiguera y que viene de debutar 
en la competición con una victoria frente al 
Sant Jordi. 
Por su parte, el otro equipo de la comarca, 
el Benicarló, encabeza la tabla gracias a su 
goleada al Vilavella, el resto de partidos con 
resultados más o menos esperados y con dos 
partidos entre favoritos. El Benicassim vencía 
al Vall d'Uixó por un claro 3- O, resultado que 
si bien entraba dentro de la lógica la victoria 
de los locales, no lo era tanto por el abultado 
del marcador final. Otro de los candidatos, 
el Borriol caía en su feudo frente al Castelló 
B por 1 - 3. Borriana, Acero y Saguntino 
cumplieron su pronóstico y vencían en sus 
respectivos partidos. 
Adelantar que a petición del Sant Jordi, en 
partido correspondiente a la tercera jornada, 
se jugará en viernes en la vecina población 
en horario nocturno. 
Y el próximo sábado el juvenil inicia su 
andadura recibiendo en el Cervol al At. 
Salesianos de Borriana. 
Volviendo al primer equipo, el plantel es 
corto y se está trabajando para que llegue 
alguna incorporación más y que refuerce 
la parcela central del equipo, mermada de 
efectivos. 
Este domingo se disputa la segunda jornada 
y por lo tanto ya tienes la primera cita de 
la temporada en el Cervol, amarrar los tres 
puntos es vital para tener un buen arranque 
y hacer bueno el empate de Almenara y 
de este modo ir a Sant Jordi con 4 puntos. 
Luego se recibe al Borriol y Borriana antes de 
visitar al Acero en un inicio de liga bastante 
complicado y que marcará el devenir del 
equipo en la competición. Se ha iniciado 
bien y ahora hay que apuntalar este buen 
inicio. Tu apoyo será fundamental para ello, 
así que mañana tienes una cita en el Cervol. 
No faltes, tú también juegas. 



• 1naras 
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Tras un inició de verano complicado, la calma ha vuelto a orillas 
del Cervol. Tras la dimisión de la junta directiva y la consiguiente 
convocatoria de elecciones, el club estuvo a punto de desaparecer 
pese a estar económicamente saneado. La temporada pasada, tras 
ser reelegido dimitía Sergi Morales, la que era entonces su junta 
siguió hasta finalizar la temporada y una vez terminada la misma 
convocar elecciones. Con la marcha del presidente, se produjo un 
cambio importante en la plantilla ya que se dejaron de recibir los 
emolumentos y los jugadores que se quedaron, como a la vieja usanza 
jugaron simplemente por afición y amor a unos colores. 
Pese a dejar el club saneado tras cinco años temporadas y enjuagar un 
déficit que asustaba, no se presentó ningún candidato. Un miembro 
de la anterior junta, ante el vacío que se producía, se puso al frente del 
club pero la falta de apoyos recibida y la dificultad para poder montar 
equipo provocó su cese una semana después dejando las llaves del 
campo y la documentación del club en manos del ayuntamiento. 
El Ayuntamiento hizo un llamamiento a los socios más antiguos de 
manera aleatoria y convocó una reunión en el salón de plenos para 
intentar que se formase una junta gestora que cogiese las riendas del 
club. Era vital queasífueseya que había que inscribir al club y la plantilla 
estaba prácticamente desmantelada. Felizmente la maquinaria 
empezó a funcionar y, a día de hoy, la calma ha vuelto a orillas del 
Cervol que podría vivir su última temporada ya que el deseado nuevo 
campo de la ciudad deportiva ya ha empezado a construirse. 
El objetivo deportivo es mantenerse y estar en lo más alto posible 
con una plantilla prácticamente al 1 00 o/o de casa. San ti Forner sigue 
llevando el timón de la nave albiazul que este año recupera el color azul 
en el pantalón de su indumentaria. El equipo ha dejado muy buenas 
sensaciones en la pretemporada y el juego ofrecido ha ilusionado 
como hace tiempo no ocurría y es que en la primera semana en la que 
se han puesto a la venta los carnés coincidiendo con los dos primeros 
amistosos en casa, se han producido casi 50 nuevas altas y también 
alguna que otra baja. 
De la plantilla que ha realizado la pretemporada y se presentó, se han 
producido dos bajas ya que iban a contar con pocos minutos, estos 
dos jugadores son Martorell y Johnny. Estos dos huecos podrían 
cubrirse en breve. 

. . . 

Sueño de una noche de verano 

Durante la pretemporada y más 
en alguno de los partidos jugados, 
llamaba la atención entre los 
aficionados un jugadorq u e destacaba 
sobre el resto por su calidad. Sí, me 
refiero a ese jugador que el aficionado 
preguntaba, ¿quién es ese que lleva 
el número tal? o ¿quién es ese que 
juega con las medias a rayas? Desde 
hace unas cuantas temporadas inicia 
la pretemporada con el Vinares 
hasta que se va a su club, me estoy 
refiriendo a Hugo Espinosa, hermano 
de nuestro capitán Sergio Espinosa. 
Sus últimas campañas ha jugado 
en la zona de Murcia en equipos 
como el Lorquí o Sangonera y 
anteriormente lo había hecho en 
el Huesca, entre otros, siempre en 
Segunda División B. Esta temporada, 
en la que la crisis ha afectado a todos 
los equipos de todas las categorías, 
las ofertas que había recibido no le 
compensaban para irse lejos de su 
casa. Se podía considerar uno más 
de la plantilla por el hecho de que 
cada pretemporada se ejercitara con 
los albiazules además de la amistad 
que existía y que mataban incluso 
el gusanillo durante el verano 
participando en algún torneo de 
fútbol sala. En el supuesto que no 
encontrara equipo, se iba a quedar 
en el Vinares a pesar de todos los 
pretendientes de la comarca, sobre 
todo el que se lo ha llevado ha estado 
insistiendo día sí, día también para 
que se incorporase a su disciplina, 
ya que en categoría nacional el plazo 
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para inscribir jugadores se cerraba el 
31 de agosto y hasta diciembre no 
se pueden volver a fichar a no ser 
que se produzca una lesión grave. 
Finalmente y sorprendentemente por 
la oferta que ha recibido, ha fichado 
por un equipo de Preferente de la 
comarca. Este equipo que ya había 
fichado un jugador de contrastada 
calidad que se le marchó al recibir 
una de superior categoría unido 
a que otro de sus fichajes no ha 
dado la talla y a los resultados de 
la última semana con cambio de 
entrenador incluido, ha tirado la 
casa por la ventana con una oferta 
galáctica. Esta oferta para que se 
hagan una idea supera con creces 
la cantidad más alta que cobra un 
jugador del Vinares, además recibirá 
un plus por aceptar entrenar a un 
equipo del fútbol base de donde 
va. A pesar de ello, tanto él como 
el Vinares hacían un sobreesfuerzo 
para que pudiese quedarse en casa 
junto a su hermano y amigos y por 
qué no prácticamente compañeros, 
pero claro las diferencias seguían 
siendo muy altas. En sólo dos meses 
cobrará más que cualquier jugador 
del Vinares en toda la temporada y 
aunque el jugador hubiese querido 
quedarse a pesar de ganar menos 
y el club hacía un sobreesfuerzo 
económico, las diferencias seguían 
siendo insalvables y, por tanto, el 
sueño de contar con Hugo se ha 
esfumado como un sueño de una 
noche de verano. 
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Jornada 1. 06-09-2009 
C.F. 8ENLLOCH- C.F. SAN JORGE 

ALMENARA F.8.- VINAROS C.F. 

C.D. ALMAZORA- C.D. 8URRIANA 

C.D L'ALCORA- C.D. ACERO 

AT. SAGUNTINO- C.F. VILLAFAMES 

C.D. 8ENICASIM- U.D. VALL DE UXO 

NULES C.F. - C.D. LA P08LA DE FARNALS 

C.D. 8ENICARLO- LA VILAVELLA C.F. 

C.F. 80RRIOL - C.D. CASTELLON "8" 

Jornada 2. 13-09-2009 
C.F. SAN JORGE- C.F. 80RRIOL 

VINAROS C.F.- C.F. 8ENLLOCH 

C.O. 8URRIANA- ALMENARA F.8 . 

C.D. ACERO - C.D. ALMAZORA 

C.F. VILLAFAMES- C.D. L'ALCORA 

U.D. VALL DE UXO- AT. SAGUNTINO 

C.D. LA P08LA DE FARNALS- C.D. 8ENICASIM 

LA VILAVELLA C.F.- NULES C.F. 

C.D. CASTELLON '"8"- C.D. 8ENICARLO 

Jornada 3. 20-09-2009 
C.F. SAN JORGE- VINAROS C.F. 

C.F. 8ENLLOCH- C.D. 8URRIANA 

ALMENARA F.8. - C.D. ACERO 

C.D. ALMAZORA- C.F. VILLAFAMES 

C.D. L'ALCORA - U.D. VALL DE UXO 

AT. SAGUNTINO - C.D. LA P08LA DE FARNALS 

C.D. 8ENICASIM- LA VILAVELLA C.F. 

NULES C.F.- C.D. CASTELLON "8" 

C.F. 80RRIOL- C.D. 8ENICARLO 

Jornada 4. 27-09-2009 
VINAROS C.F. - C.F. 80RRIOL 

C.D. 8URRIANA- C.F. SAN JORGE 

C.D. ACERO - C.F. 8ENLLOCH 

C.F. VILLAFAMES- ALMENARA F.8. 

U .D. VALL DE UXO- C.D. ALMAZORA 

C.D. LA POBLA DE FARNALS - C.D. L'ALCORA 

LA VILAVELLA C.F. - AT. SAGUNTINO 

C.D. CASTELLON "B" - C.D. 8ENICASIM 

C.D. 8ENICARLO - NULES C.F. 

Jornada 5. 04-10-2009 
VINAROS C.F. - C.D. 8URRIANA 

C.F. SAN JORGE- C.D. ACERO 

C.F. 8ENLLOCH- C.F. VILLAFAMES 

ALMENARA F.8 . - U.D. VALL DE UXO 

C.D. ALMAZORA- C.D. LA P08LA DE FARNALS 

C.D. L'ALCORA- LA VILAVELLA C.F. 

AT. SAGUNTINO- C.D. CASTELLON "8" 

C.D. 8ENICASIM - C.D. 8ENICARLO 

C.F. 80RRIOL- NULES C.F. 

Jornada 6. 11 -10-2009 
C.D. 8URRIANA- C.F. 80RRIOL 

C.D. ACERO - VINAROS C.F. 

C.F. VILLAFAMES - C.F. SAN JORGE 

U.D. VALL DE UXO- C.F. 8ENLLOCH 

C.D. LA P08LA DE FARNALS- ALMENARA F.8 

LA VILAVELLA C.F. - C.D. ALMAZORA 

C.D. CASTELLON "8"- C.D. L 'ALCORA 

Jornada 18. 17-01-2010 
C.F. SAN JORGE - C.F. 8ENLLOCH 

VINAROS C.F. - ALMENARA F.8 . 

C.D. 8URRIANA - C.D. ALMAZORA 

C.D. ACERO- C.D. L'ALCORA 

C.F. VILLAFAMES- AT. SAGUNTINO 

U.D. VALL DE UXO- C.D. 8ENICASIM 

C.D. LA POBLA DE FARNALS - NULES C.F. 

LA VILAVELLA C.F. - C.D. 8ENICARLO 

C.D. CASTELLON "8"- C.F. BORRIOL 

Jornada 19. 24-01-201 O 
C.F. 80RRIOL - C.F. SAN JORGE 

C F. 8ENLLOCH - VINAROS C.F. 

ALMENARA F.8 . - C.D. 8URRIANA 

C.D. ALMAZORA- C.D. ACERO 

C.D. L'ALCORA- C.F. VILLAFAMES 

AT. SAGUNTINO- U.D. VALL DE UXO 

C.D. 8ENICASIM - C.D. LA P08LA DE FARNALS 

NULES C.F.- LA VILAVELLA C.F. 

C.D. 8ENICARLO - C.D. CASTELLON "B" 

Jornada 20. 31-01-2010 
VINAROS C.F.- C.F. SAN JORGE 

C.D. 8URRIANA- C.F. 8ENLLOCH 

C.D. ACERO - ALMENARA F 8 

C.F. VILLAFAMES- C.D. ALMAZORA 

U.D. VALL DE UXO - C.D. L'ALCORA 

C.D. LA P08LA DE FARNALS - AT. SAGUNTINO 

LA VILAVELLA C.F.- C.D. 8ENICASIM 

C.D. CASTELLON "8"- NULES C.F. 

C.D. 8ENICARLO- C.F. 80RRIOL 

Jornada 21.07-02-2010 
C.F. 80RRIOL - VINAROS C.F. 

C.F. SAN JORGE- C.D. 8URRIANA 

C.F 8ENLLOCH - C.D. ACERO 

ALMENARA F.B. - C.F. VILLAFAMES 

C.D. ALMAZORA - U.D. VALL DE UXO 

C.D. L'ALCORA - C.D. LA P08LA DE FARNALS 

AT. SAGUNTINO - LA VILAVELLA C.F 

C.D. 8ENICASIM - C.D. CASTELLON "8" 

N U LES C.F - C D. 8ENICARLO 

Jornada 22. 14-02-201 O 
C.D. BURRIANA ~ VINAROS C F. 

C.D. ACERO - C.F SAN JORGE 

C.F VILLAFAMES - C.F 8ENLLOCH 

U. D. VALL DE UXO - ALMENARA F.8 

C.D. LA POBLA DE FARNALS - C.D. ALMAZORA 

LA VILAVELLA C.F. - C.D L'ALCORA 

C.D. CASTELLON "8" - AT. SAGUNTINO 

C.D. 8ENICARLO - C.D 8ENICASIM 

NULES C.F.- C.F. 80RRIOL 

Jornada 23. 21-02-2010 
C.F. 80RRIOL - C.D. BURRIANA 

VINAROS C.F.- C.D. ACERO 

C.F. SAN JORGE - C.F. VILLAFAMES 

é .F. 8ENLLOCH- U.D. VALL DE UXO 

ALMENARA F.8.- C.D. LA POBLA DE FARNALS 

C.D. ALMAZORA - LA VILAVELLA C F. 

C.D. L'ALCORA - C.D. CASTELLON "8" 

C.D. BENICARLO- AT. SAGUNTINO AT. SAGUNTINO - C.D. 8ENICARLO 

NULES C.F. - C.D. 8ENICASIM C.D. 8ENICASIM - NULES C F. 

Jornada 7. 18-10-2009 Jornada 24. 28-02-201 O 
C.D. 8URRIANA - C.D ACERO C.D. ACERO - C.D. 8URRIANA 

VINAROS C.F. - C.F. VILLAFAMES C F VILLAFAMES- VINAROS C.F. 

C.F. SAN JORGE- U.D. VALL DE UXO U .D. VALL DE UXO - C F SAN JORGE 

C.F. 8ENLLOCH - C.D. LA POBLA DE FARNALS C.D. LA P08LA DE FARNALS- C.F. 8ENLLOCH 

ALMENARA F.8 . - LA VILAVELLA C.F. 

C.D. ALMAZORA -C.D. CASTELLON "8" 

C.D. L'ALCORA- C.D. 8ENICARLO 

AT. SAGUNTINO- NULES C.F. 

C.F. 80RRIOL - C.D. 8ENICASIM 

Jornada 8. 25-1 0-2009 
C.D. ACERO- C.F. BORRIOL 

C.F. VILLAFAMES- C.D. 8URRIANA 

LA VILAVELLA C.F.- ALMENARA F.8. 

C.D. CASTELLON "8"- C D. ALMAZORA 

C.D. BENICARLO - C.D. L'ALCORA 

NULES C.F.- AT. SAGUNTINO 

C.D. 8ENICASIM - C.F. 80RRIOL 

Jornada 25. 07-03-2010 
C.F. BORRIOL - C.D. ACERO 

C.D. BURRIANA - C.F. VILLAFAMES 

U.D. VALL DE UXO- VINAROS C.F. VINAROS C.F.- U.D. VALL DE UXO 

C.D. LA P08LA DE FARNALS - C.F. SAN JORGE C.F. SAN JORGE - C.D LA P08LA DE FARNALS 

LA VILAVELLA C.F. - C.F. 8ENLLOCH C.F. 8ENLLOCH - LA VILAVELLA C.F. 

C.D. CASTELLON "B"- ALMENARA F.B. ALMENARA F.B. - C.D. CASTELLON "8" 

C.D. 8ENICARLO- C.D. ALMAZORA 

NULES C.F.- C.D. L'ALCORA 

C.D. BENICASIM - AT. SAGUNTINO 

C.D. ALMAZORA - C.D. BENICARLO 

C.D . L'ALCORA - NULES C.F. 

AT SAGUNTINO - C.D. BENICASIM 

Jornada 9. 01-11 -2009 
C.D ACERO- C.F. VILLAFAMES 

C.D. 8URRIANA - U. D. VALL DE UXO 

VINAROS C.F. - C.D. LA P08LA DE FARNALS 

C.F SAN JORGE - LA VILAVELLA C.F. 

C F. BENLLOCH- C.D CASTELLON "8" 

ALMENARA F.B. - C.D BENICARLO 

C.D. ALMAZORA - NULES C F. 

C.D L'ALCORA - C.D. 8ENICASIM 

C.F. BORRIOL - AT. SAGUNTINO 

Jornada 26. 14-03-2010 
C.F. VILLAFAMES - C.D. ACERO 

U.D. VALL DE UXO - C.D. 8URRIANA 

C.D. LA P08LA DE FARNALS- VINAROS C.F. 

LA VILAVELLA C.F.- C F SAN JORGE 

C.D. CASTELLON "8"- C.F. 8ENLLOCH 

C.D. 8ENICARLO - ALMENARA F.8. 

NULES C.F- C.D. ALMAZORA 

C.D BENICASIM- C.D. L'ALCORA 

AT. SAGUNTINO- C.F. 80RRIOL 

Jornada 10. 08-11 -2009 Jornada 27. 28-03-201 0 
C.F VILLAFAMES - C.F. 80RRIOL C.F. BORRIOL- C.F. VILLAFAMES 

U D. VALL DE UXO - C.D. ACERO C.D. ACERO- U.D. VALL DE UXO 

C.D. LA P08LA DE FARNALS- C.D. BURRIANA C.D. BURRIANA- C.D. LA P08LA DE FARNALS 

LA VILAVELLA C.F.- VINAROS C.F. VINAROS C.F. - LA VILAVELLA C.F. 

C.D. CASTELLON "8" - C.F. SAN JORGE C.F SAN JORGE- C.D. CASTELLON "8" 

C.D 8ENICARLO - C.F. 8ENLLOCH C.F. BENLLOCH- C.D. 8ENICARLO 

NULES C.F. - ALMENARA F.8. ALMENARA F.8. - NULES C.F. 

C.D. 8ENICASIM - C.D. ALMAZORA C.D. ALMAZORA- C.D. 8ENICASIM 

AT. SAGUNTINO - C D. L'ALCORA C.D. L'ALCORA- AT SAGUNTINO 

Jornada 11 . 15-11 -2009 
C.F. VILLAFAMES- U. D. VALL DE UXO 

C.D ACERO- C.D. LA P08LA DE FARNALS 

C D. 8URRIANA - LA VILAVELLA C F. 

VI N AROS C.F. -C.D. CASTELLON "8" 

C.F. SAN JORGE- C.D. 8ENICARLO 

C F 8ENLLOCH - N U LES C.F. 

ALMENARA F.8 .- C.D 8ENICASIM 

C.D ALMAZORA- AT SAGUNTINO 

C F 80RRIOL - C.D. L'ALCORA 

Jornada 12. 22-11 -2009 

Jornada 28. 04-04-201 O 
U.D. VALL DE UXO - C.F. VILLAFAMES 

C.D. LA P08LA DE FARNALS - C.D. ACERO 

LA VILAVELLA C.F.- C.D. 8URRIANA 

C.D. CASTELLON "8" - VINAROS C.F. 

C.D. 8ENICARLO- C.F. SAN JORGE 

NULES C.F. - C.F. 8ENLLOCH 

C.D. 8ENICASIM- ALMENARA F.B. 

AT. SAGUNTINO - C.D. ALMAZORA 

C.D. L'ALCORA- C.F 80RRIOL 

U.D VALL DE UXO - C F. 80RRIOL Jornada 29. 18-04-2010 
C.D. LA P08LA DE FARNALS. C.F. VILLAFAME C.F. BORRIOL- U. D. VALL DE UXO 

LA VILAVELLA C.F .• e D ACERO C F. VILLAFAMES - C.D. LA P08LA DE FARNALS 

C.D CASTELLON "8" - C D. 8URRIANA 

C.D 8ENICARLO - VINAROS C.F 

NULES C.F -C.F. SAN JORGE 

C.D. 8ENICASIM - C F BENLLOCH 

AT. SAGUNTINO - ALMENARA F.B. 

C.D. L'ALCORA- C.D. ALMAZORA 

Jornada 13. 29-1 1-2009 
U.D VALL DE UXO- C.D . LA POBLA DE FARNALS 

C.F. VILLAFAMES - LA VILAVELLA C.F. 

C O ACERO- C. O CASTELLON "8" 

C .O BURRIANA- C.D. BENICARLO 

VI NA ROS C .F - NULES C .F. 

C.F. SAN JORGE - C.D. BENICASIM 

C.F. 8ENLLOCH AT. SAGUNTINO 

ALMENARA F.B - C D. l 'ALCORA 

C F. BORRIOL - C.D . ALMAZORA 

Jornada 14. 13-12-2009 
C.D. LA POBLA DE FARNALS- C.F. BORRIOL 

LA VILAVELLA C.F - V.O. VALL DE UXO 

C D. CASTELLON "8" - C F. VILLAFAMES 

C.D. BENICARLO - C.D. ACERO 

NULES C F. - C .D. BURRIANA 

C. O BENICASIM - VINAROS C.F. 

AT . SAGUNTINO- C.F. SAN JORGE 

C.D. ACERO- LA VILAVELLA C.F. 

C.D. BURRIANA - C.D . CASTELLON "B" 

VINAROS C.F.- C.D. BENICARLO 

C.F SAN JORGE - NULES C.F. 

C .F. BENLLOCH -C.D. BENICASIM 

ALMENARA F.B.- AT. SAGUNTINO 

C.D ALMAZORA- C.D. L'ALCORA 

Jornada 30. 25-04-2010 
C.D LA POBLA DE FARNALS- U.D. VALL DE UXO 

LA VILAVELLA C.F. - C.F. VILLAFAMES 

C.D. CASTELLON "8" - C.D. ACERO 

C.D. BENICARLO - C.D. BURRIANA 

NULES C.F. - VINAROS C F. 

C.D. BENICASIM- C.F. SAN JORGE 

AT. SAGUNTINO - C.F. BENLLOCH 

C.D l "ALCORA- ALMENARA F.B. 

C.D . ALMAZORA- C.F. BORRIOL 

Jornada 31. 02-05-2010 
C.F. BORRIOL- C.D. LA POBLA DE FARNALS 

U.D. VALL DE UXO - LA VILAVELLA C.F. 

C .F. VILLAFAMES - C.D. CASTELLON "B" 

C .D. ACERO- C.D. BENJCARLO 

C.D. BURRIANA - NULES C.F. 

VI NA ROS C.F. -C.D. 8ENICASIM 

C.F. SAN JORGE -AT. SAGUNTINO 

C.D. L ALCORA - C.F. BENLLOCH C.F. BENLLOCH- C.D . L"ALCORA 

C O ALMAZORA - ALMENARA F.B. ALMENARA F.B.- C O. ALMAZORA 

Jornada 15. 20-12-2009 Jornada 32. 09-05-201 o 
C.D. LA POBLA DE FARNALS - LA VILAVELLA C.F. LA VILAVELLA C.F . - C .D. LA POBLA DE FARNALS 

U.D VALL DE UXO - C.O CASTELLON "B" C.D. CASTELLON "8" - U D. VALL DE UXO 

C F VILLAFAMES - C O BENICARLO C.D . BENICARLO- C.F. VILLAFAMES 

C.D ACERO - NULES C.F. NULES C.F. - C.D. ACERO 

C.D. BURRIANA - C.D BENICASIM 

VINAROS C F -A T. SAGUNTINO 

C F SAN JORGE - C.O l 'ALCORA 

C.F. BENLLOCH - C.D . ALMAZORA 

C.F. BORRIOL - ALMENARA F.B. 

Jornada 16. 03-01-2010 
C F. BORRIOL - LA VILAVELLA C.F. 

C.D. BENICASIM- C.D. BURRIANA 

AT. SAGUNTINO- VINAROS C.F. 

C.D. l 'ALCORA- C.F. SAN JORGE 

C.D. ALMAZORA- C.F. BENLLOCH 

ALMENARA F.8.- C.F. 80RRIOL 

Jornada 33. 16-05-201 O 
LA VILAVELLA C.F.- C.F. 80RRIOL 

C.D. CASTELLON "B" - C.D. LA P08LA DE FARNALS C.D. LA P08LA DE FARNALS. C.D. CASTELLON "8" 

C.D. BENICARLO - U D. VALL DE UXO 

NULES C F - C F_ VILLAFAMES 

C.D. 8ENICASIM - C D. ACERO 

AT. SAGUNTINO- C.D. BURRIANA 

C.D. l 'ALCORA - VINAROS C.F. 

C .D ALMAZORA - C.F. SAN JORGE 

ALMENARA F B. - C .F BENLLOCH 

U.D. VALL DE UXO- C.D. 8ENICARLO 

C.F. VILLAFAMES- NULES C.F. 

C.D. ACERO- C.D. BENICASIM 

C.D. BURRIANA- AT. SAGUNTINO 

VINAROS C.F. - C.D. L'ALCORA 

C.F. SAN JORGE- C.D. ALMAZORA 

C.F. 8ENLLOCH- ALMENARA F.8. 
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FÚTBOL MASCULINO 
REGIONAL PREFERENTE -

Jornada 17. 10-01-201 O 
LA VILAVELLA C.F. - C.D. CASTELLON "B" 

C.D. LA POBLA DE FARNALS - C.D. 8ENICARLO 

U.D . VALL DE UXO - NULES C.F. 

C.F. VILLAFAMES- C.D. BENICASIM 

C.D. ACERO- A T. SAGUNTINO 

C.D. 8URRIANA- C.D. L'ALCORA 

VINAROS C.F. - C.D. ALMAZORA 

C.F. SAN JORGE - ALMENARA F.8. 

C.F. 8ENLLOCH - C.F. 80RRIOL 

Jornada 34. 23-05-201 O 
C.D. CASTELLON "8"- LA VILAVELLA C.F. 

C.D. 8ENICARLO- C.D. LA POBLA DE FARNALS 

NULES C.F.- U.D. VALL DE UXO 

C.D. BENICASIM- C.F. VILLAFAMES 

AT. SAGUNTINO - C.D. ACERO 

C.D. L 'ALCORA- C.D. BURRIANA 

C.D. ALMAZORA- VINAROS C.F. 

ALMENARA F.8.- C.F. SAN JORGE 

C.F. BORRIOL- C.F. 8ENLLOCH 
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FUTBOL. Campeonato Regional Preferente 

Empate langostinero con sabor a victoria 

Alineación 
C.D. Almenara: Trenca, Patri, Forge, Bueso, 
Galera (Pichi), Sergio, Javi, Sánchez, Álvaro 
(Taramante), Josep (Paco) y Marcos (Raúl) 
Vinaros C.F.: Ángel, Queral, Álex, Torres, 
Cristian (Senén), García, José Ángel (David), 
Martín (Serg io), Víctor Pla, Ojeda (Daniel) y 
Sergio. 

Árbitro: dirigió el encuentro el colegiado 
Javier Cuevas. Discreto. Mostró cartulinas 
amaril las a los locales Patri y Taramante, y 
a los visitantes José Ángel, Torres, Martín 
y García, expulsando con roja directa a 
Torres y Sánchez. 

FUTBOL SALA. 

El equipo de Fútbol 
Sala Llangostí de 
Vi na ros retorna a 
Primera División 
Nacional 8 

1 por Gaspar Redó 

El fútbol sala loca l está de 

enho rabuena ya que el eq uipo 

se nior ma scul ino 

de Vinaró s, despu és 

Llangostí 

de haber 

realizado una formid ab le campaña, 

mil it ará por méritos propios la 

próxima temporada en la Primera 

Div isión Nac ional B, categoría a la 

que retorna después de su paso 

durante una temporada en la liga 

territoria l. 

Nos ponemos en conta sto con 

su ilusionado presidentj:, ' Juan 

Fábrega Albiol, para que nos haga 

un resumen de la trayectoria 

segu ida hasta la fecha por esta 

emblemática entidad deportiva 

C.D. ALMENARA VI NARÓS CJ 

Primera jornada de la liga de Regional 
Preferente disputada en el terreno de juego 
de La Corona de Almenara entre dos equipos 
que hicieron valer sus "armas" defensivas, por 
lo que los delanteros de ambos conjuntos 
gozaron de pocas ocasiones de inaugurar 
el marcador, aunque hay que señalar que a 
pesar de que los locales llevaron la iniciativa 
en algunas fases del partido el equipo que 
prepara Santi Forner demostró ser más 
técnico y a la vez más resolutivo a la hora de 
abortar las jugadas de su rival ante la meta 
bien defendida por Ángel. 

¿Desde cuándo están en el mundo del fútbol sala 7 

Por allá la temporada 1999-2000 un grupo 
de amigos decidió formar un equipo al que 
denominamos Llagosít de Vinaros participando 
durante dos temporadas en la liga terr itorial. 
¿Qué trayectoria han seguido a partir de aquí? 
Creo que la trayectoria del Llangostí de Vinaros 
ha sido bastante positiva, puesto que en sólo 
dos temporadas logramos el ascenso a Primera 
División Nacional B, estando siempre entre los 
mejores durante cuatro temporadas en la cual 
logramos el Campeonato de liga ascendiendo 
durante dos temporadas, quedando en 7° lugar 
en la primera. 

¿Cómo fue el bajar de categoría? 
Bueno, hay que tener en cuenta que la Primera 
División Nacional A es semiprofesional, lo que 
conlleva que la falta de recursos económicos 
dieran al traste con la ilusión puesta en mantener 
la categoría y no tuvimos más remedio que 
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ESCOLA D'ATLETISME 

VOI.8 DESCOIIIUR FINa OH P01'8 
ARRIUR CORRENI'. SALTANT O 

LI.AII(:ANT? 
VINE AMa HOSALTRES 1 

PROVA-110 
GRUPS D'ENTRENAMENT: 

• MENORS DE 12 ANYS: 
o Dlmarts 1 Dljous de 18'30 a 20h 

• MÉS DE 12 ANYS: 
o De Dllluns a Dljous de 19 a 20'30h 

15 DE SETEMBRE, INICI DE L.A TEMPORADA 2009-10 
A les Pistes d'Atletlsme de VlnarOs (Polígon Carrefour} 
Més lnformacl6: CE VINARÓS 647947883 

retornar a Primera División Nacional B, que a 
pesar de tener un fuerte gasto económico creo 
que éste se podrá soportar un poco mejor, ya que 
los jugadores de la plantilla son todos de Vi na ros 
y de otros pueblos de la comarca. 

¿Cuándo empieza la liga? 
El 19 de septiembre disputaremos el primer 
encuentro del Campeonato en la cancha del 
Algemesí jugando la segunda jornada en el 
pabellón municipal contra el Riba-roja. 

Con estas palabras nos despedimos del presidente 
del F.S. Llangostí de Vinaros, que nos confiesa que 
va a poner toda la "carne en el asador" para que 
nuestra ciudad pueda vibrar la próxima temporada 
con un fútbol sala de "élite", además con jugadores 
de "casa" ya que la mayoría que han pasado al 
primer equipo proceden del juvenil. 
También nos dice que quiere hacer una mención 
especial al "decano" jugador Miguel Borrego, que 
desde siempre ha estado bajo la disciplina del club 
trabajando con gran ilusión. 



ESCACS. 

VI Circuito de Ajedrez Baix Maestrat 

Se celebraron los torneos que 
componían el VI circuito de ajedrez 
del Baix Maestrat, con numerosa 
participación en todos los torneos, 
con jugadores de Vinares, Benicarló, 
Alcala, Peníscola, Castelló, Silla, y de 
las poblaciones vecinas de la zona 
sur de Tarragona, Masdenverge, 
Amposta y Sant Caries. El sistema de 
competición fue a 7 rondas, sistema 
suizo y partidas a 1 O minutos, 
utilizándose para el desempate los 
sistemas Buchols, Buchols-mediano. 
El XI ObertCiutat de Vinares se disputó 
el sábado 1S de agosto, y el vencedor 
resultó Sergi Panella de Sant Caries, 
seguido de José Foguet y tercero 
Josep Jove. En el torneo de Benicarló 
el vencedor fue Vicente Calvo de Silla 
y en el torneo de Fiestas de Alcala 
de Xivert, que contó con numerosa 
participación de Vinares, finalizó en 

ESCACS. 

TENIS. 

primera pos1c1on Alejandro Maura, 
Josep Jové y José Foguet de Vinares 
empatados a 6 puntos en uno de 
los torneos más disputados de todo 
el circuito, aunque por desempate 
el benicarlando Alejandro Maura 
resultó vencedor. 
En cuanto al circuito de ajedrez 
que englobaba los dos torneos, el 
premio al mejor jugador consistente 
en un precioso trofeo de cristal, fue 
para Josep Jové de Sant Caries de 
la Rapita, jugador más regular del 
circuito. 
Un año más y van once seguimos 
teniendo ajedrez en nuestra ciudad, 
con el circuito de ajedrez, que ya es 
un torneo conocido por ajedrecistas 
de la provincia y de otras poblaciones 
vecinas y que se desplazan a nuestra 
ciudad y a Alcala para disfrutar de 
este deporte-ciencia que aunque 

Joan Miralles 'Polet' del C.T. La Closa, 
campeón provincial 

El joven tenista local Joan 
Miralles Polet del C.T. La Closa 
se proclamó brillantemente 
campeón del Torneo Provincial 
disputado en Castellón dentro 
de la categoría cadete. Esta 
importante victoria tiene aun 
mayor relevancia ya que fue 
conseguida sobre el jugador 
FernandoCalpedeiC.T.Aimenara 
que ocupa la primera posición 
como tenista más destacado del 
Circuito Provincial. El resultado 
de 6-3, 4-6 y 6-4 lo dice todo a 

favor de esta joven promesa. 
También hay que destacar 
sendos subcampeonatos en 
categoría infantil a cargo de 
Maribel Roset y Carlos Franco, 
resaltando la semifinal disputada 
por la jovencísima Berta Febrer, 
en benjamín, y los cuartos 
de final de Joan Mezquita, en 
infantil. 
Por último, Chico Roset en su 
primer año de alevín consiguió 
meterse en semifinales en 
Benicarló. 

es minoritario, necesita ser apoyado 
desde las instituciones, por pequeña 
que sea esta ayuda. 
Desde estás líneas queremos 
agradecer la atención y compromiso 
de los dirigentes de los clubes de 
Benicarló y de Alcala con el circuito 
y torneo de nuestra ciudad y en 
especial a José Antonio García por 
su ayuda totalmente desinteresada, 

12 setembre 2009 

así como a la peña Pan y Toros, ya 
que sin su colaboración sería difícil 
organizar nuestro torneo. 
Recordamos a los interesados en 
aprender a jugar el ajedrez que a 
partir de octubre se inician las clases 
de ajedrez en el local social de la 
peña Pan y Toros, los sábados a las 11 
horas, para todas las edades, a cargo 
de Carlos Alber. 

Cuatro vinarocenses realizan simultáneas 
con una maestra internacional 

El pasado sábado día S y con 
motivo de les festes Quinquennals 
d'UIIdecona se celebró un torneo 
de simultáneas de ajedrez a cargo 
de la prestigiosa maestra de 
Georgia Ana Matzandze, en la que 
participaron los vinarocenses Joan 
Buch, Alejandro y Miriam González 
y Lluis Monfort, pertenecientes 
al club d'Escacs Masdenverge, 
quedando de los últimos en acabar 
la partida y con más de SO jugadas. 
La participación de 32 inscritos 

fue limitada. Aún así empezó las 
partidas a las 17h, y acabó el último 
jugador a las 21.3Sh. Posteriormente 
en el patio del ayuntamiento se 
ofreció un espléndido tentempié 
a los merecidos jugadores, familia 
y naturalmente a Ana Matnadze 
que recibió una placa por su 
colaboración y el agradecimiento 
por desplazarse desde Barcelona 
para este evento. 
Una vez más, enhorabuena a 
nuestros jugadores. 
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MARATÓ. CME 

Marató Aquatica 
Popular 2009 

El passat diumenge día 6 de setembre va 
tindre lloc l'acte de cloenda de les activi
tats d'estiu del CME, la Marató Aquatica 
Popular. Es tracta d'un esdeveniment de 

nova realització que any rere any congre
ga més gent. Els participants van poder 
gaudir d'un matí d'activitat esportiva en 
que van ser obsequiats amb regals, fruita i 

beguda. Aproximadament van participar
hi unes 70 persones. Agra"lments al Club 
Natació Vinarós per la seua inestimable 
col·laboració i a Benihort perla fruita. 

PESCA. Club Pesca Deportiva La Lubina 

Tradicional concurso de las 21 horas 

El Club de Pesca Deportiva La Lubina 
celebró el pasado fin de semana desde 
las 15:00 a las 12:00 horas, el octavo 
concurso de pesca, el tradicional 
concurso de las 21 horas, en la modalidad 
de parejas en la escollera y dique de 
levante del puerto, con la participación 
de diecinueve parejas. Disfrutamos de 
una gran jornada de pesca y con una 
climatología muy variante. Felicitamos 
a todos los concursantes con mención 
especial a los ganadores, que en esta 
ocasión son las cinco primeras parejas: 
1 • pareja: Antonio Carrasco Romero y 
Antonio Carrasco Sanz 
2• pareja: Ángel Alcácer y Javier Beltran 

3• pareja: Miguel González y Rafael Pepio 
4• pareja: Bartolomé Aulet y Bartolomé 
Aulet Henz 
5• pareja: Jose Domingo Redó y Juan López 
Pieza mayor peso: Miguel Vila y Jhan 
Cervenka (dorada de 905 g) 
Los trofeos a los ganadores se hicieron 
entrega la misma tarde del domingo en un 
afamado restaurante de la ciudad, donde se 
sirvió un vino español y aperitivos. 
Sólo nos queda agradecer a todos los 
socios participantes por su saber estar y 
camarería y animaros para que participéis 
en el próximo concurso que se celebrará 
el próximo día 19 de septiembre desde las 
20:00 a las 02:00 horas. 

V Concurso Infantil de pesca 
Dentro de los concursos 
programados por el Club de 
Pesca Deportiva La Lubina, 
en el apartado infantil, se 
celebró el quinto concurso y 
penúltimo del campeonato 
social el pasado sábado 29 de 
agosto en el dique de levante, 
desde las 17:00 hasta las 20:00, 
en sus apartados U-8 (menores 
de 8 años) y U-14 (entre 9 
y 14 años). Los pequeños 
pescadores tuvieron una 
buena tarde con respecto a la 
climatología y no tan aceptable 
en el apartado de capturas. 
Con una baja participación, 
posiblemente por estar al final 
de las vacaciones, disfrutaron 

de un día de pesca y a la hora 
de costumbre se repuso fuerzas 
con la tradicional merienda. 
Felicitamos a todos los 
concursantes y la clasificación 
quedó con el siguiente orden: - U-14 

1 o Rubén Díaz 1 o Laia Pepio 
2° Pau Pepio 2° Osear Sales 

3° Sebastián Roig 
4° José Garcia 
5° Laura Albiol 
6° Joan Collado 

Sólo nos queda animar a los 
jóvenes y a los papás para que 
lleven a sus hijos al último de 
los concursos del campeonato 
de este año. 



"Men sana ... " 

CURS DURADA INICI HORARI MONITORA LLOC PREU 

ENTRENAMENT DE LA MEMORIA-
Recomanats Dimecres i 

General : ;¿~;,~;u 

majors de 60 30 h 14/10/2009 divendres 1 O - LIDIAALBIOL 
CENTRE Socis : 26,49 

lniciació DE FPA (Jubilats 50% 
anys 11 .30 h 

descompte) 
ENTRENAMENT DE LA MEMORIA- Nivell 

13/01/2010 
2 

ENTRENAMENT DE LA MEMORIA- Nivell 
31/03/201 o 3 

Per a mil/orar 
Dilluns i dimarts General :13,44 

HABILITATS SOCIALS 1 AUTOESTIMA la nostra salut 21h 02/11/2009 MARTABONET 
15.15-16.45h Socis 12,36 

psicológica 

11 in corpore sano" 
CURS CODI DURADA INICI DIE S HORES MONITOR/A LLOC PREU 

GIMNÁSTICA DE MANTENIMENT A 55 05/10/2009 DL-DJ 9.30- 10.30 PILI GUART 
POLIESPORTIU: 

PISTA ----
GIMNÁSTICA DE MANTENIMENT B 55 06/10/2009 DT- DV 9.30 - 10.30 PILI GUART General:52 ,80 € 

-
GIMNÁSTICA DE MANTENIMENT e 55 06/10/2009 DT- DV 10.30 - 11 .30 PILI GUART Socis: 48,57€ 

---
GIMNAS C!::IP S l. GIMNÁSTICA DE MANTENIMENT o 55 07/10/2009 DL-DC 17.30 - 18.30 AURORA BALAGUÉ 

SEBASTIA ---

GIMNÁSTICA DE MANTENIMENT E 55 07/10/2009 DL-DC 18.30 - 19.30 AURORA BALAGUÉ 
--

GIMNÁSTICA DE TONIFICACIÓ 55 07/10/2009 DC- DV 15.30 - 16.30 AURORA BALAGUÉ POLIESPORTIU: PISTA 

~ERÓBIC A 50 15/10/2009 DL-DJ 15.30 - 16.30 PILI GUART 
General: 48 € 
Socis: 44,16 € 

STEP 1 a part 25 13/10/2009 DT-DJ 19.30 - 20.30 ELI SABETH CHAVEZ 
POLIESPORTIU: Socis: 22,08€ GIMNÁS 

IOGA A 50 20/10/2009 DT-DV 9- 10 H ISABEL TUR CASABLAVA 
-----

IOGA B 50 20/10/2009 DT-DV 10- 11 H ISABEL TUR General: 48 € 
¡-------- -

IOGA- 2n nivell e 50 20/10/2009 DT-DJ 19-20 ISABEL TUR Socis: 44 ,16 € 
1---

IOGA o 50 20/10/2009 DT-DJ 20- 21 H ISABEL TUR 

TAI-TXI ' A ·¡ 50 26/10/2009 DL-DJ 9.15 - 10. 15 REMEI CID 
1-'ULI!::::::ii-'UK IIU: 

GIMNAS 1----

TAI-TXI B 50 28/10/2009 DL-DC 19.30- 20.30 REME! CID 

TAI-TXI C , 33 19/10/2009 DL 20- 21 .30 RICARDO ROYO CASABLAVA 
General : 31,68 € 

" Socis : 29 ,14 € 

lnscripcions al curs de Step (2a part), a partir de 1'11 de gener de 201 O 

INSCRIPCIONS 2009/201 O 

Cursos de practica esportiva: 

ANTICS ALUMNES: 
Di es 1 S i 16 de setembre de 1 O a 14 h, 

confirmació de matrícula: 
Les persones que hagen estat inscrites 

a algun deis següents cursos l'any 
2008/2009 podran confirmar la 

inscripció peral mateix curs l'any 
2009/2010: 

- Gimnastica de manteniment 
- Gimnastica de tonificació 
- Aeróbic 
- loga 
- Tai-txi 
- Step 

NOUS ALUMNES 
Els nous alumnes podran inscriure's a les 
places que queden d'aquestes activitats 

el dia 17 de setembre de 1 O a 14 h 

Boixets 1 Patchwork 1 Tall i confecció Pera la resta de cursos les inscripcions s'obriran: 
/Entrenament de la memoria 

ANTICS ALUMNES: 
Di a 18 de setembre de 1 O a 14 h, 

confirmació de matrícula : 
Les persones que hagen estat 
inscrites a algun deis següents 
cursos l'any 2008/2009 podran 

confirmar la inscripció per al mateix 
curs l'any 2009/201 O: 

- Boixets 
- Patchwork 
- Tall i confecció 
-Entrenament de la memoria 

NOUS ALUMNES 
Els nous alumnes podran 
inscriure's a les places que 
queden d'aquestes activitats el 
dia 21 de setembre de 1 O a 14 h 

CURSOS i TALLERS D1fNC§~~Y~8!'5 LA 

Accés a cicles formatius de grau 
22 de setembre, de 18 a superior (part comuna) 
20 h 

Valencia ~~r.a estrangers/ Oral/ Ele-
23 de setembre, d'11 a mental 1 1t¡a * 
14 h 

Castella per a estrangers 24 de setembre, de 18 a 
20 h 

!T')tormatlca: l,ntrod,ucclo a )a IQformat1ca 
1 Windows + Word Nivell 1 1 Excel 1 28 de setembre, d'11 a Internet 1 Comptabilitat informatitzada 14 h 

Arab , trances 1 angles 29 de setembre, de 18 a 
20 h 

~?all de salo, LJansa onental , Gu1tarra , 
30 de setembre, d'11 a Aprendre a cantar 
14 h 

Bonsai , Autoestima, c::;,uina , Maquillat-
ge, Fotografía, Manualitats, Restaura- 1 d'octubre, de 18 ció de mobles a 20 h 



Tauler Municipal 
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informa: 

SERVEI GRATu"iT DE RECOLliDA DE 
RESTES DE PODA 1 JARDINERIA 

Es recorda que, a través de la Brigada Verda 
de I'Ajuntament de Vinares, es realitza el ser
vei de recollida de restes de poda i jardinería 
a les urbanitzacions de la costa nord i costa 
sud. 
El servei és exclusiu pera particulars. 
La recollida es realitzara cada dilluns entre les 
7.00 i les 12.00 hores, als següents carrers: 
ZONANORD: 
- Av. Francisco José Balada 
- C. Boverals H 
- C. Saldonar A 
- Ca mí Ameradors 
- C. Barbiguera A. 

- C. Benicarló 
- C. Penyíscola 
Perfacilitar la recollida, cal seguir les següents 
normes: 
- Les restes s'han de depositar diumenge a 
la nit o dilluns abans de les 7:00 hores, api
lades i preferiblement lligades, en llocs visi
bles, sense impedir la visibilitat de vianants 
i vehicles. 

Si vols denunciar o donar avís de: 

• Deficiencies en 
la prestació deis 
serveis municipals 
gestionats directament 
o indirectament per 
I'Ajuntament 
• Possibles circumstancies 
que puguen afectar la 
seguretat de persones i 
béns (obres públiques, 
senyalització deficient, 
etc.) 
• L:incompliment 

Com? 
Personalment a 
I'Ajuntament de Vinares 
(planta baixa a ma dreta, 
al costat de Gestió 
Tributaria) 
De dilluns a divendres 
de 1 0.30 a 14.00 hores 
Telefonicament al 
964 40 77 00 (ext. 141) 
o al telefon gratu'lt 
900 506 376 Per 
corre u electronic a 
participacio@vinaros. 
org 

ZONA SUD: 
- Av. Francisco Baila 
- C. Salinas A 
- C. Salinas XR 

- Les fraccions de petit tamany (gespa per 
exemple) es depositaran en bosses verdes. 
Les bosses es poden recollir gratu'ltament 
en els següents establiments col·laboradors: 
restaurant Tic-Tac, supermercat Vicentica, 
Centro de Autolavado Vinares, restaurant 
El Vago i Oficina d'lnformació i Turisme (pi. 
Jovellar, 2). 

de les ordenances 
municipals (obres 
particulars, ocupacions 
de via pública irregulars, 
sorolls, etc.) pots fer-ho 
al Departament de 

Participació Ciutadana 

També et gestionem la 
cita previa perqué pugues 
parlar directament ambla 
regidora . 

Regidoria 
',¡;¡;s_'.l __. "- o>"~/"~ ~o-'· r,,: ' ~ ~ ;Ji~~w";~~~'jt'~~~~~ttp~5";_.¡};"-§•i,'l;•\·~ _.',i;'J$:,_~ ! 

de Medi Ambient informa: · · 

Nota informativa regidor de medi ambient 

El regidor de Medi Ambient de I'Ajuntament 
de Vinaros, en relació al desbordament deis 
contenidors de vidre ocorregut durant la setmana 
del 17 d'agost, vol agrair a la ciutadania el 
comportament mostrat per no haver depositat 
els residus de vidre en els contenidors de residus 

solids urbans. El gestor de l'entitat ECOVIDRIO 
que normalment presta el servei, a causa d'uns 
problemes interns, no va poder realitzar el buidatge 
amb la freqüencia que és habitual per aquestes 
dates. Per part de I'Ajuntament es vetlara perqué 
aquest ti pus de problema no es torne a repetir. 

~~~ ', "\C, '_ "' ~ ' 

:~:': · :. · · Leopoldo Querol 
~·~_,!~ ·~fL;: ~~ '" ~-¡ "" ~-< r}~ , ? 

lnici de curs: dimarts 15 de setembre 

Recepció de l'alumnat: saló d'actes 

1 r ESO/ PROGRAMA INTEGRA 8.15 

2n ESO/PROA 9.15 

L'Escola Municipal d'Art informa: 

DIBUIX, PINTURA 

CERÁMICA 

TORN 

TALLA DE FUSTA 

TAPÍS 

RETRAT 

lES José Vilaplana 

Oberta la matrícula 
del14al30de 
setembre. 
Xiquets a partir de 
1 O anys 
Lloc : escola d'art 
C/ Frai Pe re Gonell, 7 
Vinarós 
Horari : de 1 O a 13 
hores 

INICI DEL CURS 2009-201 O 
OlA 15 DE SETEMBRE 

3r ESO/DIV/PQPI ELEC/PQPI JARO. 10.15 
HORA CURS 

4t ESO/DIV 11.15 

1 r BATXILLERAT 12.15 

2n BATXILLERAT 13.15 

CICLES /2n PQPI/PQPI ADMIN. 16.00 

o Pera aquest dia hi haura servei d'autobús escolar pera pujar 

i baixar de l'institut. 

o L:horari i les parades estaran exposades al centre i a la nostra 

pagina web. 

o Pujada: 

Autobús N1 Zona Nord: 7.45 

Autobús N2 Zona Sud: 7.50 

Resta d 'autobusos: 7.55 

o Baixada: 

Tots els autobuses a les 12.00 

o El primer dia cal que l'alumnat sois porte una !libreta i un 

bolígraf. El tutor/ a li lliurara l'horari del grup i li indicara les 

instruccions inicials pertinents del present curs academic. 

o Els professors i els tutors informaran deis materials necessaris 

pera cadascuna de les assignatures. 

9.00 h 1 r ESO 

10.00 h 2n ESO 

10.30 h 3r ESO 

11.00 h 4t ESO 

11.30 h BATXILLERATS 

12.00 h CICLES FORMATIUS 

SERVEI D'AUTOBÚS PERAL DIMARTS 15 DE SETEMBRE: 

7.50h 
-ZONA NORD 
-ZONA SUD 

8.30h 
-1 r MAIG, HOTEL 
-MERCADONA, M. AUXILIADORA 
-ESGLÉSIA, RUIZ PICASSO 

BAIXADA A LES 11 .30 h 
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ESQUELES 

ESQUELES <1f 

lr Rogad a Dios por el alma de 

Everilda García Tena 
Que falleció cristianamente en Vinoros 

el 1 O de septiembre de 2009 o los 87 años de edad. 

E.P.D. 

Sus afligidos: Esposo, hijo, hermanos, nietos, 
sobrinos y demás familia, ruegan una oración por el 

eterno descanso de su alma y agradecen las 
muestras de condolencia recibidas. 

Vinarós, septiembre 2009 

l LAS FAMILIA AGRADECE LAS MUESTRAS DE CARIÑO Y ATENCIÓN 
RECIBIDA POR LA UNIDAD HOSPITALARIA DOMICILIÁRIA. (UHD) 

ANIVERS ARIS <1f 

lr 1 ° Aniversario de 

Eugenio Bui Carceller 
Nacido en Cañada de Benotonduz (Teruel) 

falleció en Vinaros, el día 18 de septiembre de 2008 
o los 84 años de edad. 

E.P.D. 

Tu esposa, hijos, hermanos y demós familia 
te recordarón siempre con mucho cariño. 

Se celebrará uno miso aniversario el día 18 de septiembre 
o los 7.30 h. de lo tarde en lo Iglesia de Santo Magdalena. 

Vinaros, septiembre 2009 

• 

El Diariet 

12 setembre 2009 

PUBLICITAT 

Ü FUNERARIA JULIAN rFJ 
\.:.:!) TANATORIO SAN SEBASTIAN ~ 

Frente Plaza de Toros Vinaros 

TELÉFONO 24 HORAS 
964 41 09 09 
Móvil 608 66 20 39 

AGENCIAS EN TODA LA PROVINCIA 
SERVICIOS PARTICULARES Y DE COMPAÑÍA 
PRESUPUESTO SIN COMPROMISO 

VIRGEN 
DELLIDÓN 

TANATORIO 
VINARÓS 

Servicio 24 h. 

964 40 73 48 

Avda. Ma Auxiliadora s/n 



FARMACIES DE GUARDIA 
HORARI DE GUARDIES .IL 

de 8 a 24 hores · Fora d'aquest horari 
contacteu amb la Policia Local: Tel. 964 407 704 , 

12 setembre VALLS zona turística nord, 11 

13 setembre MATEU c. Sant Francesc, 103 

14 setembre TORREGROSA av. Llibertat, 9 

15 setembre MARTÍNEZ av. País Valenciá, 15 

16 setembre FERRER pi. SantAntoni, 39 

17 setembre ROCA c. Sant Francesc, 6 

18 setembre GUIMERÁ pi. Parroquial, 11 

TELEFONS D'INTERES 
Ajuntament 
Aigües de Vinarós 
Ambulatori 
Biblioteca 
Casal Jove 
Cerrajero 24h Vimar 
Contribuctons 
Cultura 
Creu Roja Vinarós 
Ecoparc 1 Recollida de mobles 
Emergencies 
Emergencies ambulancia 
Ermita de Vinarós 
Ambulatori 
Aigües de Vinarós 
Escola d'Art 
Escola de Música 
FPA 
Gas bula 
Guardia Civil 
Hisenda 
Hospital (centraleta i habitacions) 
Hospital (cita previa) 
lnfodona 
lnforrnació i Tunsme/OMIC 
IN SS (Seguretat social) 
Aigües de Vinarós 
ITV 
Participació Ciutadana 
Patronal d'Esports 
Patronal de Turisme 
Policía Local 
PROP 
Radio Taxi Vinarós 
Recollida d'animals perduts 
Registre civil 
Regtslre de la propietat 
SERVEF (Oficina d'ocupació) 
Serveis Socials 
Taxi Lorca 
Victimes de la violencia de genere 

HORARI DE MISSES 

964 40 77 00 
964 40 77 67 
964 45 34 00 
964 45 95 90 
964 40 03 14 
667 60 70 86 
964 45 47 52 
964 40 79 61 
964 45 94 64 
964 40 78 03 

112 
670 00 89 32 
964 45 68 47 
964 45 34 00 
964 40 77 67 
964 45 38 02 
964 45 62 03 
964 45 30 44 
964 4511 24 
964 40 71 40 
964 40 22 11 
964 47 70 00 
964 47 71 60 
964 45 64 52 
964 45 33 34 
964 4513 50 
964 40 77 67 
902 12 00 13 
900 50 63 76 
964 45 46 08 
964 45 52 53 
964 40 77 04 

964 456 234/012 
964 45 51 51 
964 45 00 07 
964 45 28 77 
964 45 18 14 
964 45 0516 
964 45 00 75 
600 600 333 

016 

Parroquia arxiprestal de 1' Assumpció: Laborals: 9.00 i 20.00 h. 
Festius: 9.00, (19h. capella de I'Assumpció, Camping), 12.00 i 20.00 h 
Convent Divina Providencia: Laborals: 19.30 h. Festius: 9.30 h 
Parroquia de Santa Magdalena: Laborals: 8.30 i 19.30 h. Dissabte: 
19.30. Diumenge: 9.00, 11.30 i 19.30h 
Sant Roe: Dissabte: 20.30h Uuliol i agost) 
El Carrne deis Mariners: Festius: 10.15 h 
Residencia de Sant Sebastia: Laborals: 9.00 h. Festius: 10.00 h 
Església Evangélica (St. Josep 69): Diumenges: 11.00 h, Dimarts 
estudi biblic: 20 h 
Església Evangélica (av. Tarragona): Dijous: 20.30 h. Diumenge: 11.00 h 

Reg . Exp. diari Arco 

Talgo 11 .25 13.41 diari Reg . Exp. 9.31 

Regional 8.10 

Talgo 14.31 16.37 diari Alaris 11 .00 

Alaris 15.38 17.39 diari Talgo 12.00 

Arco 18.20 20.51 diari Regional 13.25 

Talgo 18.36 20.51 diari Talgo 15.00 
Reg. Exp. 18.52 22.08 diari Talgo 17.00 

Alaris 21.29 23.46 diari NO<I¡ Regional 18.45 

Alaris 19.00 

Talgo 22.02 23.58 diumenge Reg. Exp. 19.33 

AUTOBUSOS 
• VINAR OS - BARCELONA 
De dilluns a divendres: 5.55, 6.55, 8.35, 13.15, 15.15 i 17.15. 
Cap de setmana i festius: 6.55 i 17.15 
BARCELONA- VINARÓS 
De dilluns a divendres: 10.00, 13.00, 15.00, 16.30, 18.00, 19.30 i 21 .30. 
Dissabtes: 11.00, 16.30 i 21.30 Diumenges i festius: 11.00 i 21 .30. 
Parada: Av. Llibertat 
'Confirmeu sempre /'horari al teléfon: 902 11 98 14 · HIFE 

• VINARÓS-CASTELLÓ 
Per autopista diari: 8.30, 15.00 i 22.00 (Av. Llibertat i Hospital) 
Per N-340 de dilluns a dissabte: 8.20, 13.20 i 19.05 (Av. Picasso) 
Per N-340 diumenges i festius: 13.20 i 18.50 (Av. Picasso) 
Tots els autobusos surten 1 O min. abans del pare de les Caterinetes 
CASTELLÓ-VINARÓS 
Per autopista diari: 6.20, 13.00 i 20.10 (arribada Hospital, Picasso). 
Per N-340 de dilluns a dissabte: 8.15, 13.20 i 19.00 (arribada Av. 
Picasso). 
Per N-340 diumenges i festius: 8.50 i 16.20 (arribada Av. Picasso) 
*Confirme u /'horari al964 40 19 36 ·AUTOS MEDITERRÁNEO 

• VINARÓS-MADRID 
DIUMENGES DIARI DIARI EXPRES 

Vinarós 00,30 10,30 16,00 
Madrid 07,00 17,30 22,35 

MADRID-VINARÓS 
DIUMENGES DIARI DIARI EXPRÉS 

Madrid 01 ,00 08,00 15,00 
Vinarós 07,55 15,10 21 ,35 

• VINARÓS-SARAGOSSA 
Diari: 7.00 i 15.30 
SARAGOSSA-VINARÓS 
Diari: 10.45 i 15.30 
Parada: Av. Llibertat 
*Confirmeu sempre l'horari al teléfon: 902 11 98 14 · HIFE 

• VINARÓS-CASTELLÓ (continua a Valencia) 
De dilluns a divendres: Vinarós 7.30, Castelló 8.45, Valencia 9.45 
Dissabtes: Vinarós 7.30, Castello 9.30,Valencia 10.30 
• VALÉNCIA-CASTELLÓ-VINARÓS 
De dilluns a divendres: Valencia 13.30, Castelló 15.00, Vinarós 17.00 
Dissabtes: , Valencia 14.00, Castello 15.00,Vinarós 17.00 
• VINAROS-TORTOSA 
De dilluns a divendres: 5.55, 7.00, 7.45, 10.30, 13.00, 15.00, 
15.30, 17.00, 18.00, 19.00 i 19.45 
Dissabtes: 7.00, 7.45, 9.00, 10.30, 15.30, 17.00 i 18.30 
Diumenges i festius: 7.00, 9.00, 15.30 i 17.00 
TORTOSA-VINARÓS 
De dilluns a divendres: 6.15, 8.25, 11.30, 13.15, 14.25, 14.30, 
14.45, 17.30, 19.00, 19.05, 19.45, 21.15 i 23.15 
Dissabtes: 6.15, 8.25, 10.35, 13.15, 14.25, 17.00, 19.00 i 19.05 
Diumenges i festius: 10.35, 13.1 5, 14.25, 18.30, 19.00 i 19.05 
Parada: Av. Llibertat 
*Confirmeu sempre l'horari al teléfon: 902 11 9814 · HIFE 
• VINARÓS-ULLDECONA-STA. BÁRBARA-TORTOSA 
De dilluns a divendres: 8.45 
TORTOSA-STA. BÁRBARA-ULLDECONA-VINARÓS 
De dilluns a divendres: 14.45 
• VINARÓS-ULLDECONA-LA SÉNIA-ROSSELL 
De dilluns a divendres: 12.30 i 17.00 
ROSSELL-LA SÉNIA-ULLDECONA-VINARÓS 

Parada: Av. Llibertat De dilluns a divendres: 6.17 i 7.30 
*Confirmeu sempre l'horari al teleton: 902 02 09 99 ·AUTO RES Parada: Av. Llibertat 

• VINARÓS (AV. PICASSO)- ST. MATEU- CATÍ • De dilluns a divendres no festius ·AUTOS MEDITERRÁNEO 

VINARÓS HOSPITAL Sl JORDI TRAIGUERA CANET LAJANA Sl MATEU XERT ANROIG CATÍ ;;;;.;;.. __ 
8.00 805 8.20 8.30 8.35 8.55 Continua a Morella 
13.30 13.35 13.50 14.00 14.10 14.35 14.20 

16.00 1605 16.20 16.30 16.40 16.55 Continua a Morella 
18.15 18.20 18.35 18.45 19.00 19.10 19.25 19.45 19.50 20.00 

CATÍ- ST. MATE U- VINARÓS (AV. LLIBERTAT 1 CATERINETES) • De dilluns a divendres no festius ·AUTOS MEDITERRÁNEO 

CATÍ ANROIG XERT ST. MATEU CANET LAJANA TRAIGUERA ST. JORDI HOSPITAL VINARÓS 
6.30 6.40 6.45 7.00 7.25 

Sortida de Morella 8.00 9.00 
14.45 

Sortida de Morella 16.00 17.00 

7.35 7.40 
9.15 9.25 
15.00 15.10 
17.15 17.25 

7.45 
9.35 
15.20 
17.35 

8.00 
9.50 
15.35 
17.50 

8.10 
10.00 
15.45 
18.00 

AUTOBUSOS VINAROS • BENICARLÓ • PENÍSCOLA 
• VINARÓS (Església)-BENICARLÓ-PENÍSCOLA 

6.45, 7.30, 8.00, 8.30, 9.00, 9.30, 10.00, 10.30, 11 .00, 11 .30, 12.00, 
12.30, 13.00, 13.30, 14.00, 14.30, 15.00, 15.30, 16.00, 16.30, 17.00, 
17.30, 18.00, 18.30, 19.00, 19.30, 20.00, 20.30, 21.00, 21 .30 i 22.00 
*Eis autobusos surten 10 minuts abans del Pare de les Caterinetes 

AUTOBUSOS URBANS 
• ZONANORD 
DE DILLUNS A DIVENDRES 
Vinarós (Av. Picas so per Llibertat)- Zona nord (Deveses): 8.1 O, 
9.15, 9.55, 11.05, 11.45, 12.55, 13.35, 14.45, 15.25, 16.35, 17.15, 
18.25, 19.05, 20.15 
Zona nord (Deveses)- Vinarós (Església): 7.30, 8.30, 9.35, 10.15, 
11 .25, 12.05, 13.15, 13.55, 15.05, 15.45, 16.55, 17.35, 18.45, 19.25, 
20.35 
DISSABTE, DIUMENGE 1 FESTIUS(*) 
Vinarós (Av. Picasso per Llibertat)- Zona nord (Deveses): 9.10, 
9.50, 11 .00, 11.40, 12.50, 16.40, 17.20 i 18.30 
Zona nord (Deveses)- Vinarós (Església): 9.30, 10.10, 11 .20, 
12.00, 13.10, 17.00, 17.40i 18.50 

PENÍSCOLA-BENICARLÓ-VINARÓS (Av. Llibertat i Caterinetes) 
7.30, 8.15, 9.00, 9.30, 10.00, 10.30, 11.00, 11.30, 12.00, 12.30, 
13.00, 13.30, 14.00, 14.30, 15.00, 15.30, 16.00, 16.30, 17.00, 17.30, 
18.00, 18.30, 19.00, 19.30, 20.00, 20.30, 21.00, 21.30, 22.00, 22.30 i 
23.00. *Tots e/s autobusos tenen parada a !"Hospital 

• ZONASUD 
DE DILLUNS A DIVENDRES 
Vinarós (Església)- Zona sud (Aiguadoliva): 7.50, 8.50, 10.35, 
12.25, 14.15, 16.05, 17.55, 19.45 
Zona sud (Aiguadoliva perColónia Europa)- Vinarós (Av. Llibertat): 
8.00, 9.00, 10.50, 12.40, 14.30, 16.20, 18.10, 20.00 

DISSABTE, DIUMENGE 1 FESTIUS(*) 
Vinarós (Església)- Zona sud (Aiguadoliva): 10.30, 12.20, 18.00 
Zona sud (Aiguadoliva per Colonia Europa) - Vinarós (Av. 
Llibertat): 9.00, 10.45, 12.35, 16.30, 18.15 

(*)Eis diumenges i festius només hi haura servei durant els mesas de julio/ i agost 

diari Reg. Exp. ~~i Talgo 09:52 diari 
12.19 diari Reg. Exp. 8.28 9.21 10.17 dissabte Regional 10.35 11.30 12.29 diari 

IIOIT\kfmsaTort 

8.27 dissabte Arco 9.56 10.34 11 .21 -2~!11.-t Talgo 12.57 13.50 14.31 diari 
proc~n.x!klort 

12.52 diari Reg . Exp. 12.19 13.18 14.18 diari Alaris 15.05 15.51 16.36 diari 

13.49 diari Alaris 12.53 13.37 14.30 diari Regional 16.10 17.10 18.10 ~~~mi~ 
13.55 diari Talgo 13.50 14.25 15.15 diari Arco 16.50 17.44 18.19 diari procedetxdelort 

16.47 diari Reg . Exp. 13.56 14.48 15.48 diari Reg. Exp. 17.00 17.57 18.52 diari 
18.57 diari Talgo 16.48 17.25 18.21 diari Talgo 17.07 18.00 18.35 diari 

19.02 diumenrf Talgo 18.58 19.40 20.25 diari Alaris 20.50 20.48 21.28 diari 
prcx:edetx d'UI 

21 .28 diari Reg . Exp. 19.03 19.56 20.50 diumenge Regional 20.10 21 .02 21.53 diari 
~firn a lort 

22.28 diari Alaris 21.29 22.10 23.02 diari Talgo 20.1 9 21 .20 22.02 diumenge 
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